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Gasolina registra queda de 
5,5% nos preços em 
Montes Claros

Montes Claros abre crédito 
especial para Base 
Unificada

Paulo Guedes cobra valor 
maior para auxílio 
emergencial

Promotor alerta que alunos 
não são obrigados a 
retornar as aulas

Justiça manda interventor 
assumir cargos na Fundação 
Hospitalar de Montalvânia

Norte de Minas recebe a maior remessa 
de vacinas contra a Covid-19

DIVULGAÇÃO 

Marcelo Freitas busca recursos para 
respiradores, leitos de UTI’s e vacinas

O Norte de Minas recebeu ontem, 55.500 doses de vacinas CoronaVac e AstraZeneca/Universidade Oxford, sendo que 28.650 doses ficarão 
na Superintendência Regional de Saúde, que reúne 54 municípios; 22.300 doses para a Gerência Regional de Saúde de Januária que tem sob 
jurisdição 25 municípios e 4.550 doses para a Gerência Regional de Pirapora, que atua em sete municípios. 

O deputado Paulo Guedes e demais parla-
mentares da bancada do PT na Câmara dos De-
putados apresentaram a Emenda 038 e a Emenda 
Substitutiva Global 105, que restabelecem o valor 
de R$ 600,00 ao auxílio emergencial e fazem con-
traponto à medida provisória 1.039/2021, edita-
da no último dia 19 de fevereiro pelo Governo 
Federal para o retorno do auxílio emergencial e 
que reduz o número de beneficiários e os valores 
pagos e as parcelas, tornando-os insuficientes 
para essa parte da população que precisa ser am-
parada neste momento da pandemia. 

Carlos Pimenta pede 
cuidado com denúncia 
de fura-fila

O deputado Carlos Pimenta, fez um apelo na 
manhã de ontem (25), na reunião da Comissão 
Legislativa de Inquérito da Assembleia Legislativa 
para tirar a pecha de fura-fila de alguns servidores 
da Secretaria Estadual de Saúde que estão com 
seu nome inseridos na lista, pois afirma que mui-
tos deles estão apavorados, quando não come-
terem nenhuma irregularidade e falha, pois tem 
muitos deles que são essenciais nessa campanha 
de imunização. 

Na semana em que o Brasil ultrapassou o número 
de 300 mil mortes pela Covid-19, a falta de insumos, de 
sedativos, de anestésicos, de leitos de UTI’s, de respira-
dores, além de vacinas para imunizar a população com 
agilidade, coloca o sistema de saúde à beira do colapso. 
Para que sejam efetivadas ações imediatas para minimizar 
esses problemas e garantir o atendimento hospitalar dig-
no a todos os cidadãos mineiros, o deputado federal De-
legado Marcelo Freitas está em Brasília, onde busca junto 
ao Ministério da Saúde a destinação de recursos para o 
Norte de Minas.
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O deputado Marcelo Freitas 

Gil Pereira agradece 
Fiemg pela doação de 
respiradores

O deputado Gil Pereira fez um agradecimento 
especial ao presidente da Fiemg, Flávio Roscoe, 
pela doação, feita pela entidade, de mais 35 res-
piradores para todo o Norte de Minas Gerais. 
“Tenho a satisfação novamente de agradecer ao 
amigo e presidente da Fiemg, Flávio Roscoe, a do-
ação feita pela entidade de mais 35 respiradores 
para todo o Norte de Minas Gerais, atendendo às 
minhas solicitações, que ajudarão na ampliação 
do atendimento aos pacientes da Covid-19”, disse 
Pereira. 

GERAL 10

Epamig promove debate 
sobre forrageiras para 
o Semiárido Mineiro

A Empresa de Pesquisa Agropecuária de Mi-
nas Gerais (Epamig), vinculada à Secretaria de 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Seapa), 
realiza na terça-feira (30) o Inova Norte, evento 
on-line que vai discutir o cultivo e o uso de for-
rageiras para a alimentação animal no Semiárido 
Mineiro. O bate-papo, que começa às 19h com 
transmissão pelo Canal da Epamig no YouTube. 
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O nome do senador Antônio Anastásia, (PSD), aparece na 
lista do Congresso Nacional para assumir a vaga do ministro 
Ernesto Araújo. Deputados e senadores pressionam o gover-
no pela mudança devido ás muitos trapalhadas causadas pelo 
chanceler. Os parlamentares precisaram assumir as articulações 
com a China e os Estados Unidos porque a relação ficou invia-
bilizada devido a falta de tato de Ernesto Araújo. Outro nome 
possível é o do senador Fernando Collor, que se tornou uma 
pessoa muito próxima do presidente Jair Bolsonaro.

 
Ex-sEcrEtários dE saúdE são convocados 
pEla cpi dos Fura-Filas da vacinação Em 

minas

A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) dos Fura-Filas da 
Vacinação aprovou, na terça-feira (23), na Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG), requerimentos para convocar, na 
condição de investigados, o ex-secretário de Estado de Saúde, 
Carlos Eduardo Amaral, e o ex-secretário adjunto de Saúde, 
Luiz Marcelo Cabral Tavares, para prestarem depoimento sobre 
denúncias de irregularidades no processo de vacinação contra 
a covid-19.

 Brasil já aplica média dE 500 mil dosEs 
diárias; nEsta quarta Foram 777 mil

Segundo o portal vacinabrasil.org, o Brasil havia aplicado 
987 mil primeiras doses e 184 mil segundas doses de segunda 
(22) até às 20h de ontem.  O número de vacinados com ao 
menos a primeira dose passou o total de casos confirmados no 
domingo e disparou para superar os 13,4 milhões, segundo a 
plataforma independente vacinabrasil.org. Fato indiscutível é 
que o Brasil está confirmando expertise em campanhas de imu-
nização em larga escala. Basta ter as doses. Somente na quarta 
(24), foram 777.013 doses aplicadas, sendo 652.117 primeiras 
doses e 124.896 segundas doses.

Bolsonaro dEsigna pazuEllo para cargo 
dE assEssoria ao ministro da dEFEsa

Ex-ministro será assessor do general Fernando Azevedo e 
Silva até o presidente definir seu destino. Bolsonaro designa 
Pazuello para cargo de assessoria ao ministro da Defesa. O ex-
ministro Eduardo Pazuello foi designado pelo presidente Jair 
Bolsonaro a assessorar o ministro da Defesa até definir o seu 
destino final, no governo - O ex-ministro da Saúde Eduardo 
Pazuello, que é general do quadro ativo do Exército Brasilei-
ro, será designado para trabalhar em uma função, ainda a ser 
definida, no Ministério da Defesa. “Ele vai ficar por lá até o 
presidente definir o seu destino final”, segundo confirmou ao 
Diário do Poder uma fonte qualificada do Palácio do Planalto, 
onde o ex-ministro é elogiado pela disposição para o trabalho

crítica contundEntE dEltan dallagnol 

Deltan Dallagnol não perde a oportunidade de twittar, criti-
cando de forma inteligente o obscurantismo e o negacionismo 
vigente no país: “Fim da Lava Jato, lei do abuso de autoridade 
e outros retrocessos no combate à corrupção no Brasil levaram 
o grupo de trabalho anticorrupção da OCDE a criar subgrupo 
de monitoramento do país, com Itália, EUA e Noruega. Algo 
raríssimo contra algo gravíssimo”. Ele está certo. E o Brasil, as-
sim, distancia-se, cada vez mais, do sonho de entrar para aquela 
organização que reúne países desenvolvidos e civilizados. Em 
tempo: civilizado é o país onde a barbárie não prospera.

novas Exigências Burocráticas da anvi-
sa impEdEm chEgada dE mais vacinas

Laboratórios e técnicos do governo se espantaram, esta 
semana, com a Agência de Vigilância Sanitária (Anvisa) crian-
do empecilhos para importar vacinas. O Ministério da Saúde 
percebeu algo diferente, para pior, ao pedir Licenciamento de 
Importação da vacina indiana Covaxin. Em resposta, a Anvisa 
fez exigências novas, como a apresentação do mesmo Licencia-
mento, que ela própria emite. Também tenta impor suas regras 
para elaboração de “relatório técnico” da “Anvisa indiana”. Pe-
dir relatório da “Anvisa da Índia” é como exigir da Food and 
Drug Administration (dos EUA) um modelo de relatório segun-
do seus padrões.

DIVULGAÇÃO

Leitores se constroem com espaços de 
incentivo à leitura (parte 1)

Registros de agroquímicos diminuiu em 2020. 
Onde está o equívoco? 

A transformação do panorama do 
Outsourcing no Brasil (parte 1)

A importância da precisão dos 
cálculos trabalhistas

dANIEL MACHAdO dE CAMPOS NETO
CEO dA EdC GROUP

NATHALI PEREIRA dE ARAÚJO
CONTAdORA, PERITA CONTáBIL E INSTRUTORA PJE-CALC

CECÍLIA MEYER
EdUCAdORA E PRESIdENTE dO INSTITUTO MPd

ELIANE KAY
dIRETORA ExECUTIvA dO SINdICATO 

NACIONAL dAS INdÚSTRIAS dE PROdUTOS 
PARA dEFESA vEGETAL (SINdIvEG)

Desde que a pandemia se instalou 
no mundo, cerca de 1,5 bilhão de 
estudantes ficaram fora da escola em 
mais de 160 países, segundo relatório 
do Banco Mundial. No Brasil, milha-
res de crianças estão sem acesso às 
escolas. Cerca de 85% da população 
brasileira depende da escola pública, 
e a maioria dessas escolas ainda não 
retomou suas atividades.

Além de estarem vivenciando 
uma pandemia, a grande maioria das 
crianças que frequentam as escolas 
públicas, não têm acesso à tecnologia, 
o que impossibilita as aulas remotas. 
Também estão sem acesso a bibliote-
cas, espaços de lazer e outros serviços 

públicos necessários para garantir seu 
desenvolvimento educacional.

Nesse momento atípico que es-
tamos vivendo, incentivar a leitura, 
é uma das formas de tornar esse ano 
mais leve, prazeroso e produtivo. O 
dia 7 de janeiro, inclusive, é comemo-
rado o dia do leitor, e a data criada em 
1928 pelo poeta e jornalista Demócri-
to Roca é um bom momento para pen-
sarmos sobre a importância da leitura.

Os livros são importantes até mes-
mo antes de começarmos a falar, onde 
as gravuras coloridas fazem o papel de 
“chamar a atenção”. O ato de manu-
sear, ouvir as histórias, já neste mo-
mento, a criança está exposta à leitura. 

Na contação de histórias, o adulto e 
a criança estão juntos, dividindo um 
momento precioso, de intimidade e 
troca de emoções. Um momento par-
ticular.

Segundo a pesquisa Retratos da 
Leitura, o mais importante medidor 
do hábito de leitura do brasileiro, nos 
revela que atualmente a média de li-
vros lidos pelos brasileiros é de 2,6 
por ano. Em 2015 era de 4,95, como 
diz o estudo do Instituto Pró-Livro. 
Entre 2015, ano da última edição, e 
2019, o Brasil perdeu 4,6 milhões de 
leitores. O estudo considera leitor 
aquele que leu, inteiro ou em partes, 
pelo menos um livro nos últimos três 

meses.
A boa notícia é que houve aumen-

to de leitores na faixa de cinco a dez 
anos. E a principal motivação para ler 
livros entre jovens e adolescentes é o 
gosto pela leitura mesmo, diferente 
das demais faixas etárias, que buscam 
a leitura como algo importante para 
sua carreira ou religião, segundo o 
levantamento. Por outro lado, a pes-
quisa constatou que, todas as demais 
faixas etárias estão lendo menos livros 
ano a ano. No tempo livre, está haven-
do um aumento significativo de outras 
atividades de lazer como o uso da In-
ternet (de 47% para 66%) e o uso do 
WhatsApp (de 43% para 66%).

Os dados são oficiais. Em 2020 
foram registrados 399 defensivos quí-
micos para proteção de cultivos, con-
tra 433 insumos químicos registrados 
no ano anterior. Ao contrário do que 
tem sido noticiado por alguns veículos 
de comunicação, não houve recorde 
nem aumento no número de registros 
de defensivos agrícolas químicos em 
2020. Na verdade, houve redução de 
8%, como mostram os dados divul-
gados pelo Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (MAPA). 

Mas ter queda do número de re-
gistro de agroquímicos é bom para 
a agricultura brasileira? Não neces-
sariamente. Apesar de ser a primeira 
redução na quantidade de químicos 
liberados no país desde 2015, ela não 
deve ser comemorada, tendo em vista 
a necessidade urgente de novas tecno-
logias para combater pragas e doenças 
com eficiência e, assim, contribuir 
para evitar a redução da produção de 
alimentos. 

A verdade dos fatos é que, em 2020, 

verificou-se expressivo aumento do 
número de registros de produtos bio-
lógicos. Foram 94 liberações em 2020, 
ante 40 do ano anterior: crescimento 
de 135%. Com exceção de 2019, que 
teve queda em relação a 2018, todos 
os anos desde 2015 registraram eleva-
ção dessa classe de produtos, que se 
enquadram nos parâmetros do Plano 
Nacional de Bioinsumos, lançado no 
ano passado exatamente para estimu-
lar a produção biológica. Os primeiros 
resultados comprovam que a iniciativa 
teve resultado. 

A desinformação ou a má infor-
mação são extremamente prejudiciais 
para a agricultura brasileira, um setor 
essencial em termos econômicos e 
para prover de alimentos a popula-
ção brasileira e de outros 160 países. 
Os defensivos agrícolas combatem 
insetos, fungos, doenças e ervas da-
ninhas que, se não bem manejados, 
comprometem o acesso da população 
aos alimentos, devido à redução da 
oferta e à explosão de preços de uma 

eventual escassez. Sem esses insumos 
essenciais, o Brasil poderia perder 100 
milhões de toneladas de grãos. 

Os números de registros de defen-
sivos de 2020 escondem outros deta-
lhes. A maioria dos produtos químicos 
aprovados, já estão em uso no merca-
do, sendo: 85% das autorizações re-
ferem-se a produtos equivalentes (ou 
seja, genéricos) e apenas 15% são no-
vas soluções. Os produtos demoram 
mais de 5 anos na fila e, alguns por 
volta de 8 anos. A atual administração, 
tanto da Anvisa, Ibama e MAPA, tem 
investido arduamente para melhorar 
a produtividade de todo o funciona-
lismo público sem perder a rigorosa 
avaliação de todos os produtos. O que 
é verdade é que o Brasil ainda é pelo 
menos duas vezes mais lento neste 
processo do que seus pares, seja na 
Europa, Ásia ou Estados Unidos. 

Que fique bem claro: a ciência e 
tecnologia são primordiais no com-
bate aos inimigos da produtividade 
agrícola, além de serem mais susten-

táveis para o meio ambiente e para 
a economia nacional, possibilitando 
assim, maior segurança para as pes-
soas quando devidamente aplicados 
nos cultivos, seguindo os rigorosos 
protocolos de uso correto e seguro re-
gulamentados pelos órgãos já citados: 
Anvisa, Ibama e MAPA. 

Assim como acontece em diversos 
setores, o avanço da pesquisa e da 
ciência permite o desenvolvimento 
constante de tecnologias mais efetivas 
e seguras contra os detratores de pro-
dutividade, o que é bastante positivo 
para o aumento da produção de ali-
mentos no campo. Isso é necessário, 
pois o clima brasileiro é propício para 
as pragas, doenças e ervas daninhas, 
que se tornam cada vez mais resisten-
tes aos insumos disponíveis no mer-
cado. 

É preciso vencer o preconceito em 
relação aos insumos químicos. Eles 
ajudam a produzir mais alimentos e 
são essenciais para colocar comida na 
mesa das pessoas.

Qual a sua visão sobre um profis-
sional terceirizado? O outsourcing é 
uma oportunidade tanto para a em-
presa que deseja contratar um cola-
borador especializado com rapidez e 
facilidade, quanto para o profissional 
que almeja dinamicidade em sua car-
reira.

Hoje, o conceito de consultoria se 
popularizou no Brasil e muitas pesso-
as se preparam para ocupar vagas que 
lhe permitem entregar projetos para 
diferentes empresas em um curto es-
paço de tempo. Apesar disso, ainda 
temos resquícios de uma visão antiga 
que subestima indivíduos contratados 
por empresas terceiras.

Neste artigo, abordarei essa mu-
dança na visão do potencial do Out-
sourcing no Brasil e como a EDC 
Group está colaborando para isso.

O QUE É OUTSOURCING?
Antes de mais nada, é importante 

entender o que é o outsourcing. O 

termo em inglês é utilizado para de-
finir a terceirização. Entretanto, neste 
caso, a pessoa ou empresa terceiriza-
da oferece um serviço especializado. 
Ou seja, o outsourcing é a alternativa 
perfeita para empresas que não pos-
suem expertise ou infraestrutura para 
executar determinada ação.

Com a velocidade dos avanços 
tecnológicos, essa prática vem sendo 
cada vez mais necessária para organi-
zações que não querem ficar para trás. 
O outsourcing proporciona facilidade 
na aquisição de serviços primordiais 
para o funcionamento e a competitivi-
dade de diferentes negócios. Esta prá-
tica garante que a organização foque 
no que ela sabe fazer, enquanto os 
especialistas da empresa terceirizada 
cuidam do restante.

Para deixar para trás: a antiga visão 
sobre profissionais terceirizados no 
Brasil

Quando me formei e fui trabalhar 
como terceirizado anos atrás, logo 

percebi o estigma que existia sobre 
esse regime de trabalho em nosso 
País. O trabalho terceirizado era visto 
como um subemprego, um prêmio de 
consolação.

Todo esse preconceito vinha da 
antiga visão de carreira, de há uma ou 
duas décadas, em que ser bem sucedi-
do significava, ter uma carreira estável, 
entrar em uma empresa, ali crescer e 
ficar por muitos anos. Neste contexto, 
o terceirizado era visto como instável 
e, portanto, mal sucedido.

Entretanto, os tempos são outros, 
as novas gerações não têm esse tipo 
de conexão com as empresas e pos-
suem uma outra visão sobre sucesso 
profissional. Então, o que era uma 
desvantagem tornou-se uma vanta-
gem: trabalhar em uma consultoria 
gera dinamicidade na carreira. Afinal, 
a cada ano você pode estar atendendo 
uma empresa diferente.

A aceleração da dinâmica do mun-
do advinda dos avanços tecnológicos 

e as próprias corporações mudaram a 
perspectiva do outsourcing, que pas-
sa a ser visto como uma oportunida-
de de acelerar processos e reduzir a 
burocracia.

O PAPEL DA EDC GROUP NESSA 
TRANSFORMAçãO

Os sócios da EDC Group trabalha-
vam em uma multinacional quando 
enxergaram o gap no mercado de 
Outsourcing. As grandes empresas 
que desejavam contratar serviços 
terceirizados só encontravam duas 
opções: grandes consultorias - cheias 
de burocracias, ou ex-funcionários 
dessas grandes consultorias que pres-
tavam serviço de muita qualidade, 
mas não tinham tanta credibilidade, 
por trabalharem por conta própria. 
Então, as multinacionais acabavam 
optando por trabalhar com essas 
grandes consultorias, pela robustez 
de suas marcas, aceitando os proces-
sos burocráticos.

Temos certo que os cálculos 
apresentados nos processos traba-
lhistas são de extrema importância, 
já que são eles que reproduzem 
monetariamente todo o trabalho 
realizado pelo advogado seja em 
sua fase Inicial, quando o processo 
se inicia, perdura durante a contes-
tação seguindo até a fase final de 
liquidação de Sentença. Os cálcu-
los abrangem diversas verbas refe-
rentes ao valor a ser atingido pelos 
trabalhadores, ou ainda, quando 
da parte contrária. O Calculista é 
aquele responde a tão famosa per-
gunta... Qual o valor que tem para 
receber?

A ideia sempre ao final é a apu-
ração de haveres, seja para qual 
parte se destine, portanto, preci-
samos enfatizar a importância de 
um profissional de qualidade que 
atue com ética, zelo e principal-
mente imparcialidade. Para tanto 

é imprescindível que o profissional 
escolhido possua rijeza, bem como 
precisão na apuração dos mesmos.

Esse profissional, responsável 
pela precisão dos  laudos relativos 
aos cálculos judiciais deve possuir 
conhecimentos técnico-científicos 
em economia, contabilidade, legis-
lação e até em informática, elabo-
rando planilhas demonstrativas de 
valores para garantir que a verdade 
real seja exposta nos laudos. En-
tretanto, somente o conhecimento 
específico não garante a confiabi-
lidade no trabalho desse profissio-
nal. Ele deve ser capaz de extrair 
os elementos essenciais dos fatos, 
interpretá-los e delimitá-los, ana-
lisando profundamente todos os 
fatos e toda a documentação que 
se encontra no processo.

Atualmente, além do profissio-
nal ter exímios conhecimentos das 
leis trabalhistas e regras relativas 

aos cálculos, bem como realizar a 
devida análise de todos os docu-
mentos e avaliar como aplica-las 
aos cálculos, é necessário ainda o 
mesmo ter conhecimento no PJE-
CALC, sistema de cálculo trabalhis-
ta desenvolvido pela Secretaria de 
Tecnologia da Informação do TRT 
da 8ª Região (PA/AP), a pedido do 
CSJT, para utilização em toda a Jus-
tiça do Trabalho como ferramenta 
padrão de elaboração de cálculos 
trabalhistas e liquidação de senten-
ças, visando à uniformidade dos 
cálculos.

A partir de 2021 a obrigato-
riedade do PJE-CALC se manteve 
apenas para usuários internos da 
Justiça do Trabalho e a peritos de-
signados pelo juiz, porém, ainda 
que seja facultativo seu uso, é im-
prescindível que o calculista saiba 
manusear o mesmo com maestria, 
para não dizer apresentar seus cál-

culos atendendo a não obrigato-
riedade exigida, afinal de contas, 
como irá ter a certeza do acerto 
se não houver familiaridade com 
o mesmo?

Como o advogado pode ofere-
cer uma Impugnação se o calculista 
não possuir domínio de fato sobre 
as planilhas apuradas pelo Siste-
ma. Portanto, para um calculista, 
na área trabalhista, tornou-se obri-
gatório o arbítrio do sistema PJE-
CALC. Portanto, torno a enfatizar 
a importância da capacitação do 
profissional no mesmo. Ressalto 
ainda a importância de o calculista 
não se afastar dos critérios deter-
minados pela sentença, adotando 
aqueles que julga mais justos ao 
caso concreto. Quanto mais fieis a 
sentença forem os cálculos, tanto 
menos exigirá trabalho das partes, 
do juiz e de si próprio, pois evitará 
possíveis refazimentos das contas.
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ajudar matar a onça morta?

Ué... Como é isso mesmo? A 
reunião da house do povo, co-
nhecida mundialmente como 
Câmara Municipal, é por de-
mais animada; tem de tudo um 
tiquinho... O combativo Edil, 
Rodrigo Cadeirante, ficou in-
dignado com alguns colegas 
e acho que com razão... Ele 
disse que sai... Pega a onça na 
unha... Manda para a cidade 
dos pés juntos e depois da on-
çinha mortinha da silva Xavier, 
vêm alguns colegas e tiram 
foto ao lado com se fossem o 
autor da façanha... Claro, que 
a onça no caso, são os projetos 
que ele idealiza e vem outros 
e querem ser o pai da criança 
biita... Ele ficou zangado sim... 
Mas se ele tem a idéia... O filho 
é dele... Esse menino é comba-
tivo e sério...

garçom ganha 18 mil por 
mês

Snif... Snif... Snif... Buaaa... 
Oh que tristeza... Oh que des-
respeito por parte de nossos 
depufês federais... Espia só 
minha gente... A classe dos 
garçons são gentes da melhor 
qualidade e eu gosto muito... 
Eles merecem tudinho de bom 
e um tiquinho mais... Mas um 
garçom ganhar 18mil merre-
quinha na Câmara Federal é 
um tiquinho demais... Né não? 
Pois isso é veró mesmo... A nos-
sa Câmara de Deputados é um 
circo onde não tem palhaços 
para fazer rir e sim sádicos que 
riem da nossa desgraça... Vê se 
escolhe melhor e vamos banir 
quem já esta lá... Não seja mais 
besta e não se venda... Não se 
iluda com quem está ligado ao 
poder... Foge... Xô...

 
cadê os famigerados 
direitos humanos?

Já dizia o velho Kafunga... 
Que em nossa gloriosa ter-
rinha do Bananal o errado é 
que é o certo..  e Charles De 
Gaulle ao visitar a nossa terri-
nha saiu escandalizado e disse 
que por cá não era uma terra 
de gente séria... Eles têm razão 
até hoje... Um dia desses um 
Policial Militar enfrentou três 
bandidos... Mandou um para 
o inferno... O outro foi para o 
xilindró e outro fugiu.. Mas o 
Militar foi atingido com uma 
azeitona quente e se foi para 
a cidade dos pés juntos.. Mas 
nenhum representante dos fa-
migerados Direitos Humanos 
foi visitar a família e nem veio a 
público se solidarizar... Ei não 
ouvi nenhum representante 
dele solidarizar com Bolsona-
ro. Tu viste?

textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha e também 
vocês feiinhos... Nesse mo-
mento estou deixando todas as 
coisas sérias e estou partindo 
para o nosso besteirol de cada 
dia... Vamos poder oxigenar o 
nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom 
humor... Rir é melhor do que 
assistir o chatérrimo do Mais 
Você, né não? Um dia, um ho-
minho estava levando uma mu-
lher no seu táxi quando de re-
pente, eles passaram em frente 
a uma maternidade e o moto-
rista perguntou, como era o 
nome dela... Mas como ela era 
mudinha da silva Xavier... Ela 
apenas apontou para a mater-
nidade... Como era mesmo o 
seu nome? Essa é para tu poder 
esquentar a piolhenta... Não 
sabe né? Respondendo - Alice 
Da Luz... Entendeu? Ou precisa 
que eu desenhe, hein coisinha 

mal acabada? Ará.

cadê a acessibilidade do 
mercado?

Deixa eu te perguntar uma 
coisa... Tu já foste algum dia 
ao Mercado Municipal? Já? Pois 
muito bem... Tu já imaginou um 
cadeirante tentando fazer com-
pras por lá? Acho que ele não vai 
conseguir, por uma razão bem 
simples... É que lá, não tem aces-
sibilidade... Não tem rampa... É 
cheio de buraco e o terreno é ir-
regular... Parece que é uma faixa 
de gaza onde a lei não impera e 
os flanelinhas continuam man-
dando como nunca... Olha que 
lá, já foi um cartão postal, mas 
está minguando e abandonado... 
Mas eu vou pedir que os nobres 
edis façam uma visita por lá e 
verão o estado de abandono em 
que está aquele local, que um dia 
foi belo e joiado.

cotoquinho adere á dieta do 
açaí

Pois então minha gente, o 
meu amiguinho malinha Coto-
quinho é mesmo xonado e um 
menino da hora... Com ele não 
tem essa de meu pé me dói de 
jeito maneira... Ele conseguiu 
alguns quilinhos a mais e ficou 
triste, tomou a decisão radical, 
passou a fazer uma dieta e ago-
ra, ele descobriu que a dieta mais 
legal e feliz é do Açaí... Nunca 
ouviu falar? Ora... Ora... Ora... 
Pois ele vai-te contar agora como 
funciona... Ele disse, que a dieta 
do Açaí começou em seu aniver-
sário... Ele chegou a sua house, 
pediu Açaí... Uma carne... Assa 
aí... Costelinha... Frango e uma 
cebola, vamos comer, que a vida 
passa rápido e se emagrecer le-
gal... Fica feliz e boas.

pm beija bunda da gata e é 
afastado

Oh louco meu! Tem gente que 
dá um minuto de bobeira e de-
pois tem a vida toda para se arre-
pender... Espia só... Um sargento 
da Policia Militar estava de servi-
ço... E, portanto fardado, nesse 
momento, passou uma biita bun-
duda a rebolar em sua frente para 
anunciar um show e aí, convidou 
ele para dar uma estonteante bei-
çada na sua bunda... Ele vendo 
a tremenda gata, não titubeou e 
sapecou o beijo... Alguém sem 
mais o que fazer, gravou e colo-
cou na internet... Aí o comando o 
afastou, ele poderá ser expulso... 
Oh, só por isso? Ah, esse PM não é 
mineiro não... É lá do Maranhão... 
Mas com tanto PM bandido, pune 
um, por uma beiçada? Ará..

montei no porco

Pois muito que bem menina 
mais biita da minha Princesinha 
do Norte... Nesse momento es-
tou picando a mula... Deitando 
o cabelo... Caindo no capinado e 
capando o gato... Afinal de contas 
eu tenho mesmo que ir embora e 
é exatamente isso que farei... Mas 
prometo que voltarei amanhã se 
Deus quiser... Até lá, acho muito 
mais que legal, que tu não se me-
tas em nenhum tipo de encrenca, 
pois, não estarei por perto para te 
acudir... E por isso fique joiada e 
lembre - “Acautela-te, aquieta-te e 
não temas. Não se desanime o teu 
coração...” Bíblia Sagrada... Para 
pensar mesmo...

Fuso do dia é - Alguns Poli-
ciais Militares, pois parecem que 
estão com raiva do Comando e da 
Corporação, estão multando sem 
critério, fazendo com que a popu-
lação deixe de apoiar os Policiais 
e tome raiva... Triste... Xô coisa 
ruim... Fora!

xonado do dia - O empresário 
Evandro que pagou tudo que de-
via a sociedade com toda dignida-
de e agora de volta ao convívio da 
sociedade em grande estilo... Esse 
menino é trabalhador e vai dar a 
volta por cima... Sucesso, nobre 
guerreiro... O cair é do homem, 
mas o levantar é de Deus... Fui!

Prioridade da Câmara será 
assegurar os direitos de pessoas 
com transtornos mentais

DIVULGAçãO
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Vereador comemora aprovação de 
acessibilidade a prótese sem imposto

Pazuello se despede com mágoa, 
autoelogios e insinuações contra políticos

A Câmara dos Deputados 
aprovou o projeto de lei que 
cria o Programa Pró-Leitos. A 
medida quer incentivar empre-
sas a contratarem leitos clíni-
cos e de UTI da rede privada 
de saúde em favor do Sistema 
Único de Saúde (SUS). O texto 
segue para análise do Senado.  

A proposta de autoria do 
deputado Dr. Luizinho (PP-RJ) 
é destinada para atender pa-
cientes com covid-19. O texto 
concede deduções em impos-
tos federais para empresas que 

custearem a contratação de lei-
tos de terapia intensiva na rede 
privada de saúde para uso do 
SUS.

“Esse projeto tem como ob-
jetivo criar mais leitos neste 
momento ao poder disponibili-
zar a compra de leitos na rede 
privada. A regulação será feita 
pelo Sistema Único de Saúde, 
pelo SUS. São os secretários 
municipais, os secretários es-
taduais e a fila que já existe. A 
estimativa hoje é que o Brasil 
tem entre 5 mil a 10 mil pacien-

tes aguardando leitos de CTI”, 
afirmou o deputado Luizinho.

O relator da proposta, depu-
tado Hiran Gonçalves (PP-RR), 
propôs que em cada estado 
sejam automaticamente sus-
pensas as cirurgias eletivas nos 
hospitais públicos e privados 
sempre que os leitos atinjam 
a taxa de ocupação de 85%, 
ficando excluídos procedimen-
tos de oncologia e cardiologia. 
O texto prevê que o orçamento 
da proposta seja limitado a R$ 
2,5 bilhões.

Quem aderir ao Programa 
Pró-Leitos poderá deduzir o 
valor investido nas contrata-
ções no seu imposto de ren-
da referente ao exercício de 
2021. “Cerca de 50% dos leitos 
hoje da rede privada não estão 
ocupados pela covid, estão re-
servados para cirurgias eleti-
vas e outros agravos. A nossa 
estimativa é que pelo menos 
25% desses leitos possam ser 
convertidos para dentro desse 
programa”, disse o deputado 
Luizinho. (Agência Brasil)

última

Câmara aprova PL que prevê contratação 
privada de UTIs para o SUS

Ao se despedir do cargo, na 
quarta-feira (24), o ex-minis-
tro da Saúde Eduardo Pazuello 
discursou para um grupo de 
servidores insinuando que foi 
demitido por haver negado pe-
didos políticos da “liderança 
do governo”, sem citar nomes, 
e destacando a cobiça dos po-
líticos pelos recursos da pasta. 
Sempre sem citar nomes, disse 

ter sofrido pressões de políti-
cos interessados num “pixulé”, 
mas afirmou haver levado para a 
Saúde “atributos militares como 
probidade e honestidade”. 

Pazuello, que é general e 
assumiu o ministério sem qual-
quer intimidade com sua ativi-
dade fim, também afirmou ter 
sido vítima de boicote de um 
grupo de médicos do ministé-

rio. “Esse grupo tentou empur-
rar uma pseudo-nota técnica 
que nos colocaria em extrema 
vulnerabilidade, querendo que 
aquele medicamento, a partir 
dali, estava com critérios técni-
cos do ministério, e ele (o medi-
camento) não tinha”, disse. 

Pazuello contou ter reunido 
a equipe no final de fevereiro 
para informar que sua gestão 

vinha sendo alvo de pressões e 
previa sua saída em breve. “Eu 
reuni toda minha equipe no dia 
23 de fevereiro: fiz um quadri-
nho e mostrei todas as ações or-
questradas contra o ministério. 
Eram oito! Falei que não tinha 
como nós chegarmos até o dia 
20 de março. Marcelo foi con-
sultado já no início de feverei-
ro”, afirmou Pazuello. 

valdEmar soarEs

O Presidente da mesa direto-
ra da Câmara Municipal, Clau-
dim da Prefeitura (Cidadania), 
disse que a prioridade absoluta 
de todos é a união de combate 
a covid-19, mas que outras do-
enças graves não deixaram de 
existir e uma delas são pessoas 
com transtorno mentais; isso 
deve ser levado a sério, e algo 
tem que ser feito. Será analisa-
do quando voltar a ter reuniões 
presenciais. 

Claudim destacou que é ne-
cessário que a inclusão seja cada 
dia mais debatida pela classe 
política, e ressalta que já hou-
ve ganhos reais, mas que está 
longe de uma realidade mais 
adequada de boa convivência e 
aceitação e oportunidades para 
pessoas portadoras de necessi-
dades especiais. 

O presidente lembrou que 
hoje se debate nas comissões de 
Direitos Humanos e Minorias; 

e de Seguridade Social e Famí-
lia uma ampla discussão numa 
audiência pública conjunta: “os 
desafios para garantia de direi-
tos na atenção psicossocial aos 
portadores de transtorno men-
tal”. 

O parlamentar disse que 
ações como a que solicitou a 
realização da reunião para uma 
ampla discussão, são de suma 
importância e que defende o di-
reito à saúde, como um direito 
de todos e dever do Estado, tal 
como assegurado na Constitui-
ção Federal, engloba as pessoas 
com transtornos mentais. 

Para ele, a classe política em 
todos os níveis tem que contri-
buir para a valorização desses ci-
dadãos. “A Casa legislativa, seja 
federal, estadual ou municipal 
tem papel relevante para sub-
sidiar a implementação de mo-
delos legais e políticas públicas 
pautados na proteção dos direi-
tos fundamentais voltadas para 
pessoas com transtorno mental.

O vereador Rodrigo Cadei-
rante (REDE) comemorou que 
depois de quase uma década pa-
rado nas gavetas do Congresso 
Nacional, começo a ‘andar’ na 
Comissão de Defesa dos Direi-
tos das Pessoas com Deficiência 

a proposta que isenta as pesso-
as com deficiência física, auditi-
va ou visual de pagar o Imposto 
sobre Produtos Industrializados 
(IPI) e o Imposto de Importa-
ção (II) na compra de órteses 
e próteses. No caso do Imposto 

de Importação, o benefício só 
valerá se não houver produtos 
similares fabricados no Brasil. 
Ainda de acordo com o parla-
mentar, a isenção será concedi-
da diretamente ao beneficiário 
ou a seu representante legal. 

Ele destaca que as despesas de-
correntes da medida correrão à 
conta de dotações consignadas 
no orçamento da União. Se vi-
rar lei, a nova regra deverá ser 
regulamentada pelo Poder Exe-
cutivo em 180 dias. O relator na 
comissão, recomendou a apro-
vação da matéria. Apesar de 
lembrar que hoje a alíquota de 
IPI é zero na compra de órteses 
e próteses, o vereador disse que 
a medida é válida. “No caso das 
órteses e próteses, atualmente a 
alíquota de IPI é zero, e a do Im-
posto de Importação é de 4%. 
Quanto ao IPI, a isenção não 
faria hoje diferença no preço, 
mas impediria que, em algum 
momento no futuro, o governo 
federal aplicasse alguma alíquo-
ta que o aumentasse. No caso 
do II, a isenção do pagamento 
pode, sim, representar uma re-
dução sensível no preço final 
desde já”, avaliou o parlamen-
tar. Ele observou ainda que há, 
no texto, algumas imprecisões 
tributárias, mas que deverão ser 
corrigidas pela Comissão de Fi-
nanças e Tributação.
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Deputado Gil Pereira 
agradece Fiemg pela 
doação de respiradores

Marcelo Freitas busca recursos para insumos, 
respiradores, leitos de UTI’s e vacinas

Paulo Guedes cobra valor 
maior para auxílio emergencial

Moc alerta que serão beneficiadas 
pessoas inscritas até abril de 2020
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girlEno alEncar

O deputado Gil Pereira fez 
um agradecimento especial ao 
presidente da Fiemg, Flávio 
Roscoe, pela doação, feita pela 
entidade, de mais 35 respirado-
res para todo o Norte de Minas 
Gerais. “Tenho a satisfação nova-
mente de agradecer ao amigo e 
presidente da Fiemg, Flávio Ros-
coe, a doação feita pela entida-

de de mais 35 respiradores para 
todo o Norte de Minas Gerais, 
atendendo às minhas solicita-
ções, que ajudarão na ampliação 
do atendimento aos pacientes 
da Covid-19. Em agosto do ano 
passado, lembro que outros 100 
desses aparelhos foram doados 
pela entidade a nossa região, 
equipando leitos de UTI, através 
do Projeto Inspirar, fabricados 
pela empresa mineira Tacom”.

Ele observa que “o trabalho 
de mobilização do empresariado 
mineiro, em parceira com o go-
verno estadual, tem contribuído 
decisivamente para atenuar o 
sofrimento da nossa população 
e salvar vidas, inclusive com a 
doação também de milhares de 
litros de álcool 70%, máscaras 
e jalecos hospitalares. O mo-
mento é triste, mas nos ensina 
a importância da solidariedade 

e das parcerias. Continuo deter-
minado e trabalhando com afin-
co para vencermos esse desafio 
enfrentado pela humanidade, lu-
tando para que todos nós tenha-
mos acesso à vacina e possamos 
retornar à normalidade”, relata 
Pereira.
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O deputado Paulo Guedes, do 
Norte de Minas e demais parlamen-
tares da bancada do PT na Câma-
ra dos Deputados apresentaram a 
Emenda 038 e a Emenda Substituti-
va Global 105, que restabelecem o 
valor de R$ 600,00 ao auxílio emer-

gencial e fazem contraponto à me-
dida provisória 1.039/2021, editada 
no último dia 19 de fevereiro pelo 
Governo Federal para o retorno do 
auxílio emergencial e que reduz o 
número de beneficiários e os valo-
res pagos e as parcelas, tornando

Na semana em que o Brasil 
ultrapassou o número de 300 mil 
mortes pela Covid-19, a falta de 
insumos, de sedativos, de anesté-
sicos, de leitos de UTI’s, de res-
piradores, além de vacinas para 
imunizar a população com agili-
dade, coloca o sistema de saúde à 
beira do colapso. Para que sejam 
efetivadas ações imediatas para 
minimizar esses problemas e ga-
rantir o atendimento hospitalar 

digno a todos os cidadãos minei-
ros, o deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas está em Brasília, 
onde busca junto ao Ministério 
da Saúde a destinação de recursos 
para o Norte de Minas. “Vivemos a 
fase mais difícil do coronavírus em 
todo país. Essa semana está sendo 
de intenso trabalho junto ao novo 
ministro da Saúde, Marcelo Quei-
roga, em busca da destinação de 
recursos para Minas Gerais, em 

especial o Norte de Minas, com 
objetivo de adquirir insumos, se-
dativos, respiradores e oxigênio, 
além da habilitação de novos lei-
tos de UTI’s para que a população 
tenha atendimento digno e, acima 
de tudo, vacinas, de forma que to-
dos sejam imunizados o mais rápi-
do possível”, afirma o parlamentar.

Marcelo Freitas informa que 
anestésicos e sedativos serão enca-
minhados para os hospitais da re-

A Prefeitura de Montes Claros 
alertou que terá direito ao bene-
ficio apenas as pessoas que esta-
vam cadastradas até abril de 2020.  
Rosana Beatriz, coordenadora do 
Cadastro Único em Montes Claros, 

informa que “após o anúncio do 
governo federal, diversas pessoas 
estão procurando os CRAS para 
fazer alterações no sistema. Contu-
do, é preciso que a população sai-
ba que não haverá interferência no 

o deputado Gil Pereira e o 
presidente da Fiemg

gião nos próximos dias. “O secre-
tário de atenção especializada do 
Ministério da Saúde, Luiz Otávio 
Franco Duarte, nos garantiu que 
há anestésicos e sedativos para os 
próximos 15 dias, fruto da ação do 
Ministério da Saúde junto às em-
presas União Química, Eurofarma 
e Cristália, o que permitiu o for-
necimento de quase 2,9 milhões 
de unidades de medicamentos. O 
prazo para chegada nas unidades 
hospitalares é de, no máximo, 48 
horas. Seguimos trabalhando para 
possibilitar a melhorias e seguran-
ça para todos os mineiros”, decla-
ra Freitas.

Os hospitais de Montes Claros 
atendem pacientes da cidade de 
todo Norte de Minas. Na última 
quarta-feira, a Santa Casa infor-
mou através de vídeo divulgado 
nas redes sociais que os hospitais 
de Montes Claros já notificaram o 
município, o estado e o Governo 
Federal sobre a necessidade ur-
gente de reposição dos medica-
mentos. “Esses insumos são usa-
dos para manter a assistência ideal 
para os pacientes. Já nos reunimos 
com o nosso Comitê de Crise e 
com os profissionais médicos, em 
especial com os anestesistas que 
atuam nessa parte com os pacien-
tes com os neurobloqueadores, 

para utilizarem de outros medi-
camentos que nós possuímos em 
nossos estoques para continuarem 
com a assistência total a todos os 
pacientes aqui atendidos”.

O Hospital Dilson Godinho afir-
mou em nota que “com o aumento 
das internações de pacientes aco-
metidos pelo vírus Covid-19, me-
dicamentos imprescindíveis para 
o tratamento passaram a apresen-
tar problemas de abastecimento, 
principalmente os sedativos e blo-
queadores neuromusculares cujo 
consumo aumentou em até cinco 
vezes, esgotando os estoques rapi-
damente. Alguns itens essenciais 
para aqueles pacientes que neces-
sitam de suporte ventilatório inva-
sivo estão em falta e sem previsão 
dos fornecedores para atender aos 
pedidos”. Com um terço de todos 
os leitos disponíveis na unidade, 
o Hospital Universitário Clemente 
de Faria informou que “por conta 
da situação, os estoques do hospi-
tal estão chegando ao fim, sendo 
que os neurobloqueadores - utili-
zados em procedimentos que de-
mandam anestesia - já acabaram. 
Os anestésicos e sedativos também 
estão se esgotando. As empresas 
fornecedoras encontram dificul-
dades para o cumprimento de pra-
zo na entrega dos medicamentos 

solicitados, mesmo aquelas que 
mantêm contratos vigentes com o 
HUCF, devido à falta de insumos 
no mercado”.

O Hospital Aroldo Tourinho 
também emitiu nota afirmando 
que “o agravamento do quadro 
epidemiológico decorrente da 
pandemia Covid-19 trouxe um co-
lapso no atendimento hospitalar e 
o desabastecimento dos medica-
mentos para atendimento a esses 
pacientes”. No Hospital das Clíni-
cas Doutor Mário Ribeiro disse em 
nota. “Nós temos uma dificuldade 
agora que é o desabastecimento 
de medicamentos. Medicamentos 
extremamente necessários para 
aqueles pacientes que precisam 
ser intubados, para aqueles pa-
cientes que precisam permanecer 
sedados também. Na semana pas-
sada, nós recebemos da Secretaria 
de Estado [de Saúde] medicamen-
tos para atender e o hospital se 
disponibilizou também a comprar 
esses medicamentos, mas a gente 
recebe uma negativa porque os 
medicamentos foram confiscados 
pelo Governo Federal nos labora-
tórios e nas indústrias farmacêu-
ticas, a gente não encontra mais 
esses medicamentos”, afirma a di-
reção do hospital. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

O deputado Marcelo Freitas 

O deputado Paulo Guedes 

-os insuficientes para essa parte da 
população que precisa ser ampara-
da neste momento da pandemia. A 
Emenda 038 determina que o valor 
deverá ser pago a todas as pessoas 
que cumprirem os critérios estabe-
lecidos pela medida, podendo ser 
concedido a mais de uma pessoa 
por família, com duração até o mês 
subsequente à revogação do Estado 
Emergência de Saúde Pública de 
Importância Internacional decor-
rente do coronavírus.

De forma complementar, a 
Emenda Substitutiva Global restau-
ra as condições justas de acesso às 
pessoas que necessitam de apoio 
financeiro do Estado; prevê busca 
ativa às pessoas em situações de 

vulnerabilidade ou com dificulda-
de de acesso a plataformas digi-
tais; promove descentralização do 
pagamento do auxílio, mantém as 
sanções para o recebimento indevi-
do e dá outras providências. O de-
putado Paulo Guedes ressalta que, 
nos últimos anos, a desigualdade e 
a extrema pobreza vêm numa cres-
cente no Brasil, provocando sérios 
efeitos sociais no trabalho e na 
renda dos brasileiros. “A pandemia 
piorou esse cenário econômico, 
com a diminuição do emprego, o 
fechamento de empresas e o ata-
que direto aos trabalhadores autô-
nomos, mas não há dúvidas de que 
Bolsonaro aprofundou esse caos”, 
afirma.

O novo auxílio emergencial, 
que terá valor reduzido, com par-
celas entre R$ 150 e R$ 375, tam-
bém exclui mais de 24 milhões de 
cidadãos que receberam o benefí-
cio em 2020. Projeção da Fundação 
Getúlio Vargas (FGV ) Social indica 
que 27 milhões de pessoas inicia-
ram 2021 na condição de extrema 
pobreza, sobrevivendo com R$ 
8,20 por dia, ou R$ 246 por mês. 

“Imagina esse cenário em 2021? A 
soma de desmandos de Bolsonaro 
conduz a população a uma tragé-
dia anunciada”, diz Paulo Guedes. 
O deputado garante que o PT con-
tinuará lutando pelo restabeleci-
mento do auxílio emergencial de 
R$ 600. Também moverá esforços 
por mais apoio aos micro e peque-
nos empresários, e por estímulo à 
agricultura familiar.

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 15:00 
horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, 
com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20 da Companhia e de suas Controladas; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro 
Líquido do Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV - Deliberar 
sobre orçamento previsto para 2021 da Companhia e de suas Controladas; V - Deliberar sobre aumento de 
capital social da Meta Agropecuária SA e Foco Agropecuária Ltda; VI - Deliberar sobre emissão de ações 
preferenciais da Meta Agropecuária SA para realizar captação de recursos via operação de crowdfunding; 
VII - Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à disposição dos 
acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de 
março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

sistema e no banco de dados. Será 
utilizada a base de dados de abril 
de 2020 e o auxílio emergencial 
será pago para apenas um benefi-
ciário por família. Informamos que 
os beneficiários do Programa Bolsa 
Família e cadastrados no Cadastro 
Único não precisam fazer nenhu-
ma atualização e nem realizar um 
novo cadastro, pois o Governo Fe-
deral realizará automaticamente a 
concessão do Auxílio Emergencial 
de 2021”, completa a coordenado-
ra.

O Governo Federal anunciou 
nesta semana algumas regras para 

as pessoas que irão ter direito à 
extensão do Auxílio Emergencial 
2021. As normas anteriores conti-
nuam valendo, porém com novos 
valores, e será usada a base de da-
dos do Cadastro Único (CadÚnico) 
atualizada até o mês de abril de 
2020. Serão pagas aos beneficiá-
rios quatro parcelas mensais no va-
lor de R$ 250,00. Pessoas que mo-
ram sozinhas terão direito a quatro 
parcelas mensais no valor de R$ 
150,00. A mulher provedora de fa-
mília monoparental (mãe solteira) 
tem direito a quatro parcelas men-
sais no valor de R$ 375,00. (ga)
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Justiça manda interventor assumir 
cargos na Fundação Hospitalar de 
Montalvânia

TJMG cria processo judicial eletrônico 
em Francisco Sá

Justiça de Porteirinha 
arrecada cesta básica 
para carentes

girlEno alEncar

A juíza Laura Helena Xavier 
Ferreira Scarpa Bosso, da comarca 
de Montalvânia, mandou o médico 
Ivan Bonfim Oliveira assumir todos 
cargos na Comissão Interventora 
da Fundação Hospitalar Municipal, 
diante da renuncia de dois indica-
dos que tinham sido empossados. 
Com isso, ela alega que o presiden-
te da comissão poderá assinar che-
ques e pagar o salário dos médicos 
e demais profissionais do Hospital 
Cristo Rey, o único da cidade. Ela 
acatou requerimento formulado 
pelo Ministério Público, depois 
que a Gerência Regional de Saúde 
de Januária requereu a exclusão 
da referida Comissão Interventora, 
sob motivação de impedimento, 
com base em um “manual de orien-
tações” não juntados aos autos. “O 
fato causa estranheza, uma vez que 
alegado impedimento já deveria 
ser de conhecimento da sra. geren-
te Regional de Saúde, bem como 
do Sr. Leonardo, anteriormente à 
indicação do servidor”.

A juíza salienta que “com efeito, 

a sra. gerente Regional de Saúde 
de Januária foi intimada, nestes au-
tos, para indicar um membro para 
compor a Comissão Interventora, 
conforme sugerido pelo Parquet na 
exordial. A indicação recaiu sobre 
o sr. Leonardo, o qual aceitou vo-
luntariamente o encargo e esteve 
presente em reunião celebrada na 
presença do Ministério Público, 
para fins de sua apresentação e da 
escolha da administradora Ieda. 
Ora, diante da importância do 
cargo ocupado pela sra. gerente 
Regional, bem como pelo sr. Le-
onardo, junto à GRS, presume-se 
que ambos, por dever de ofício, 
conheçam previamente as leis e a 
responsabilidade do cargo descrito 
no estatuto da Fundação, o qual é 
de acesso público”.

No seu despacho, a juíza afir-
ma que “no tocante ao pedido 
de exclusão, nem há espaço para 
alegação de desconhecimento 
quanto aos poderes e deveres as-
sumidos pelos integrantes da Co-
missão Interventora, uma vez que 
as atribuições dos membros desta 
constam claramente expressos no 

mencionado estatuto. Nesse senti-
do, aceitar ou imputar, voluntaria-
mente, cargo a quem é impedido 
de fazê-lo, para, posteriormente, 
informar sua nulidade, beira aten-
tado à boa-fé, na medida em que 
quebra legítima expectativa depo-
sitada por este juízo e pela socie-
dade. Tal conduta, por parte de 
servidores públicos, que não são 
homens médios e tem o dever fun-
cional de lealdade às instituições 
constitucionais e administrativas 
a que servem, assim como a obri-
gação de observância das normas 
regulamentares (art. 216, V e VI, 
da Lei Estadual nº 869/52), revela-
se claramente contraditória (venire 
contra factum proprium), dando a 
impressão de que se guardou nu-
lidade na algibeira caso houvesse 
encargo indesejado”.

Ela salienta que “a despeito de 
tudo quanto exposto, com a devida 
cautela e responsabilidade, cabe a 
sra. Gerente Regional indicar ou-
tro membro para composição da 
Comissão, como já deveria tê-lo 
feito quando peticionou pela ex-
clusão, sob pena de desobediência 
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Justiça

Uma parceria solidária entre 
a direção da Comarca de Portei-
rinha com o Ministério Públi-
co, as Polícias Civil e Militar e o 
Departamento Penitenciário de 
Minas Gerais resultou em uma 
campanha de doação de cestas 
básicas para famílias em situação 
de extrema pobreza. A iniciativa, 
que teve início no dia 19 de mar-
ço, já arrecadou mais 200 cestas, 
números atualizados na quarta-
feira (24/3) e as doações continu-
am até 31 de março. As doações 
podem ser entregues no quartel 
central da Polícia Militar em Por-
teirinha. O juiz Rodrigo Fernan-
do Di Gioia Colosimo, titular da 
Comarca de Porteirinha, explica 
que pensou em buscar ajuda para 
famílias carentes da região com 
cestas básicas inicialmente com 
os servidores do fórum. Como a 
receptividade foi grande, a inicia-
tiva cresceu e recebeu apoio do 
Ministério Público, das Polícias 

Civil e Militar e do Depen-MG.
Além da sede, Porteirinha, os 

municípios que integram a Co-
marca - Riacho dos Machados, 
Pai Pedro, Serranópolis de Minas 
e Catuti - e os distritos - Barreiro 
Branco, Gorutuba, Mocambinho, 
Mulungu de Minas, Paciência, 
Serra Branca de Minas e Tocan-
dira - possuem muitas regiões de 
vulnerabilidade social. “A campa-
nha evoluiu. A sociedade civil de 
Porteirinha também foi convidada 
a participar da corrente de ajuda 
e respondeu com um sim. Há o 
apoio de blogueiros da região e 
de empresários que estão divul-
gando a ação solidária”, afirma o 
juiz. Para estimular as doações, 
os doadores recebem em troca 
uma máscara para prevenção à 
Covid-19.

O juiz Rodrigo Fernando Di 
Gioia Colosimo destaca que a 
ação solidária agora tem três obje-
tivos: ajudar as famílias carentes, 

O Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais anunciou que a co-
marca de Francisco Sá passará a 

contar com o Processo Judicial 
eletrônico (PJe) criminal, junta-
mente com outras 25 comarcas 

de vara única e a uma de vara 
mista, a partir do próximo dia 
6 de abril, em  andamento de 

com a Fundação Hospitalar 

o Fórum de Francisco Sá

A campanha

(art. 330, do CP), no prazo de dez 
dias. Outrossim, causa surpresa o 
fato de que das três pessoas que 
voluntariamente aceitaram o encar-
go, não remunerado, tenham uma 
delas renunciado e a outra se de-
clarado impedida. Com efeito, di-
versamente do ocorrido, deveriam 
os então membros da Comissão ter 
sinergia e capacidade de negociar 
os cargos entre si, já que aguarda-
ram por dias para se reunirem com 
o Ministério Público, a fim de rece-
berem as devidas orientações”.

Ela pediu que o Ministério Pú-

blico, autor da ação civil publica, 
articular-se junto a quem de direi-
to, para que sejam apresentados, a 
este Juízo, os nomes dos membros 
faltantes da Comissão, no prazo de 
15 dias, ou apresentar nomes de 
sua confiança. A juíza lembra que 
o Estatuto da Fundação permite, 
em caráter de emergência, que o 
diretor-presidente pratique atos 
privativos da diretoria administrati-
va, mediante referendo dos demais 
membros desta. Desse modo, como 
a Comissão Interventora da Dire-
toria Administrativa da Fundação 

encontra-se concentrada apenas na 
pessoa do diretor-presidente, Ivan 
Bonfim, ele poderá praticar os atos 
a estes cabíveis, de forma excepcio-
nal, até que seja recomposta a Co-
missão Interventora em sua com-
pletude, conforme o estatuto. “Foi 
declarada a fase roxa da pandemia 
em todo Estado de Minas Gerais, a 
população precisa do Hospital, os 
empregados, de seus salários e os 
fornecedores precisam receber os 
respectivos pagamentos, em dias 
de sensível fragilidade econômica. 
O tempo urge”.
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conscientizar as pessoas sobre a 
importância de usar máscaras e 
movimentar a economia local. “O 
ineditismo da iniciativa foi bem 
recebido por todos. Houve uma 
união do Poder Público com a so-
ciedade em prol dos mais neces-
sitados”, disse. O magistrado es-
clarece que a assistente social da 
Comarca já está realizando um le-
vantamento das famílias carentes 
que receberão as cestas básicas.

O comerciante de Porteirinha, 
Flávio Miranda Borges, comemo-
ra a iniciativa dos Poderes Públi-
cos da cidade, em especial, a do 
magistrado que lidera a campa-
nha solidária. “Essa ação huma-

ações penais com denúncia ou 
queixa-crime oferecida, bem 
como os respectivos incidentes 
processuais e ações conexas 
como violência doméstica e fa-
miliar contra a mulher, crimes 
contra crianças e adolescentes e  
tribunal do júri. As 297 comar-
cas mineiras já utilizam o PJe cí-
vel. O PJe criminal começou em 
Belo Horizonte, em 9 de março. 
Com as novas 26 comarcas, o 
processo eletrônico padroniza-
do para movimentar ações cri-
minais estará em 27 unidades 
do Judiciário mineiro.

O padrão de movimentação 
processual chega nas Comar-
cas de Francisco Sá, Belo Vale, 
Estrela do Sul, Ferros, São Do-
mingos do Prata, Tupaciguara, 
São Roque de Minas, Borda da 
Mata, Bueno Brandão, Concei-
ção do Mato Dentro, Peçanha, 
Sabinópolis, Rio Casca, Açu-
cena, Aimorés, Rio Piracicaba, 
Galiléia, Nova Era, Resplendor, 

Virginópolis, Alvinópolis, Barão 
de Cocais, Jequeri, Mesquita, 
Raul Soares e 1ª Vara Cível, 
Criminal e de Execuções Pe-
nais e 2ª Vara Cível, Criminal e 
da Infância e da Juventude da 
Comarca de Coromandel. A mu-
dança na tramitação processual 
do meio físico para o eletrônico 
segue as orientações do Aviso 
Conjunto Nº 37/PR/2021.

O presidente do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais, desem-
bargador Gilson Soares Lemes, 
destaca que o avanço do proces-
so eletrônico para o andamento 
das ações criminais representa 
mais um importante passo para 
tornar o Judiciário mineiro mais 
célere e eficiente. O presidente 
acrescenta que, “ao longo do 
ano, haverá expansão do PJe 
Criminal para todas as comar-
cas do estado, o que facilitará o 
trabalho não só de magistrados, 
servidores e colaboradores, 
mas também dos operadores do 

Direito, que, de qualquer lugar 
do planeta, poderão acessar o 
PJe para acompanharem ou mo-
vimentarem o processo virtual”.

O juiz auxiliar da Presidência 
e coordenador da Diretoria Exe-
cutiva de Informática (Dirfor), 
Delvan Barcelos Júnior, expli-
ca que “a escolha do início da 
expansão pelas varas únicas foi 
motivada pelo fato de que elas 
já estão devidamente aparelha-
das para o uso da plataforma, 
os usuários já atuam no PJe Cí-
vel, o que facilitará a coopera-
ção e a atuação do Projeto Pon-
tualidade naquelas que estão 
desprovidas de juiz titular”. O 
cronograma de implantação do 
sistema segue para as varas das 
comarcas de segunda entrância 
e será finalizado com a expan-
são nas varas das comarcas de 
entrância especial. No segundo 
ciclo de expansão, o PJe Crimi-
nal será implantado nos juiza-
dos especiais criminais. (ga)

FÁBRICA MINEIRA DE ELETRODOS E SOLDAS DENVER S.A.
CNPJ 22.671.564/0001-99 – NIRE 313.0001661.7

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINARIA
Ficam convocados os acionistas da Fábrica Mineira de Eletrodos e Soldas Denver S.A. para assembleia geral 
ordinária a realizar-se em 06 de abril de 2021, às 14 horas. Devido à crise sanitária do país, e para evitar 
o deslocamento até Montes Claros, MG, excepcionalmente a Assembleia será realizada em nossa Sede 
Administrativa, localizada junto à Filial Contagem, à Rua Cardeal Arco Verde, 1240, Contagem, MG, para: 
a) tomar as contas da Administração, examinar, discutir e votar as demonstrações financeiras relativas ao 
exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2020, publicadas no Diário Oficial de Minas Gerais e Gazeta 
Norte Mineira, edições de 27 de fevereiro de 2021; b) dar destino ao resultado líquido do referido exercício; 
c) Fixar honorários da Diretoria e do Conselho Fiscal; d) eleger o Conselho Fiscal, se necessário, e) Avaliar 
proposta de aumento de capital, com emissão e lançamento de novas ações, f) Eleger a nova Diretoria para o 
próximo período de três anos, g) demais assuntos de interesse da companhia. 

Montes Claros, 23 de março de 2.021. Carlos Alberto Sobral Ferreira - Diretor Presidente.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 
10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Outros assuntos de interesse da 
sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

nitária é um dos assuntos mais 
comentados em todos os locais 
da cidade. É um ato muito repre-
sentativo e é um exemplo de pre-
servação do amor pelas pessoas”. 
Eu, como comerciante há mais 
de 10 anos aqui em Porteirinha, 
considero importante que as au-
toridades nessa esfera da justiça 

estejam envolvidas em uma ques-
tão tão necessária nesse momen-
to”, disse.

A mesma linha de pensamento 
é seguida pelo mecânico Odalir 
Costa que considera o movimen-
to de ajuda como um resgate 
do sentimento de solidariedade 
entre as pessoas. “Muitas ações 

ficam no anonimato, sem que a 
maioria das pessoas saiba o que 
está acontecendo. Essa ação soli-
dária abriu oportunidade para to-
dos ajudarem. Fiquei muito emo-
cionado ao ver a quantidade de 
doações, o que me dá força para 
outras iniciativas como esta”, afir-
mou. (ga)
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Tributos do Simples Nacional terão 
recolhimento adiado em 90 dias

Para atenuar os impactos 
provocados pela pandemia de 
Covid-19, o Comitê Gestor do 
Simples Nacional (CGSN) deci-
diu prorrogar por 90 dias os ven-
cimentos de impostos para micro 
e pequenas empresas optantes 
desse sistema de tributação. A 
decisão, que foi publicada na 
edição de ontem (25/3) do Diário 
Oficial da União, atende à solici-

tação do Comitê Nacional dos Se-
cretários de Fazenda dos Estados 
e do Distrito Federal.

A medida vale para as receitas 
geradas em março, abril e maio. 
Normalmente, os pagamentos 
são feitos nos dias 20 de cada 
mês, sempre relacionados aos 
fatos gerados do mês anterior. 
Com a prorrogação, os recolhi-
mentos dos impostos serão feitos 

da seguinte maneira:
Tributos com vencimento ori-

ginal em abril poderão ser pagos 
em duas parcelas iguais nos me-
ses de julho e agosto;

Tributos com vencimento ori-
ginal em maio poderão ser pagos 
em duas parcelas iguais nos me-
ses de setembro e outubro;

Tributos com vencimento ori-
ginal em junho poderão ser pa-

gos em duas parcelas iguais em 
novembro e dezembro;

O governador Romeu Zema 
ressalta que a medida se soma às 
outras já anunciadas pelo Gover-
no do Estado.

“Todas têm um objetivo úni-
co: reduzir os impactos causados 
na economia em função da ne-
cessária inclusão das regiões do 
estado na onda roxa, do plano 

Minas Consciente, no combate 
e prevenção à Covid-19”, disse 
Zema.

Segundo o secretário de Esta-
do de Fazenda de Minas Gerais, 
Gustavo Barbosa, a medida vai 
beneficiar 1.305.110 MEIs (mi-
croempreendedores individu-
ais), micro e pequenas empresas 
mineiras optantes do Simples 
Nacional. O impacto da medida 

no estado é de cerca de R$ 100 
milhões/mês; R$ 300 milhões no 
total.

“Decidimos recorrer ao Co-
mitê Gestor do Simples Nacional 
por entendermos que essa pror-
rogação traz certo alívio para os 
micro e pequenos empresários 
nesse momento tão difícil de 
pandemia”, avalia o secretário. 
(Agência Minas)
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Hospital Universitário espera 
mais vacinas para servidores

girlEno alEncar

O Hospital Universitário Cle-

mente de Faria, da Universidade 
Estadual de Montes Claros, está 
cobrando a vacinação dos outros 

356 servidores que ficaram sem a 
imunização contra a doença e por 
isso, desde o dia 11 de março a 

o Hospital Universitário

direção solicitou à Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, gestora sobre 
as doses que são repassadas pelo 
Governo do Estado. Inclusive a 
Superintendência Regional solici-
tou que fosse contemplado todo 
o corpo funcional do Hospital 
Universitário Clemente de Faria, 
com as novas orientações técnicas 
de vacinação do grupo prioritá-
rio “Trabalhadores da Saúde”, da 
Campanha Nacional de Vacinação 
contra a Covid-19. Ressalta-se, 
ainda, que deverão ser vacinados 
todos os profissionais de saú-
de, contemplados na resolução 
n° 287, independentemente do 
local de atuação. No último re-
latório enviado para o setor de 
imunização da SMS constam as 
admissões de novos contratos 
administrativos autorizados pelo 
Estado, estagiários remunerados 
e os novos residentes das diversas 
especialidades, com início em 1º 
de março.

O documento considera como 
trabalhadores da saúde a serem 
vacinados na campanha, “os in-

divíduos que (...) que atuam em 
estabelecimentos de serviços 
de saúde, a exemplo de hospi-
tais (...). Dentre eles, estão os 
profissionais de saúde que são 
representados em 14 categorias, 
conforme resolução n° 287, de 
8 de outubro de 1998, do Con-
selho Nacional de Saúde: médi-
cos, enfermeiros, nutricionistas, 
fisioterapeutas, terapeutas ocu-
pacionais, biólogos, biomédicos, 
farmacêuticos, odontólogos, 
fonoaudiólogos, psicólogos, as-
sistentes sociais, profissionais da 
educação física, médicos veteriná-
rios e seus respectivos técnicos e 
auxiliares;  e (...) os trabalhadores 
de apoio (exemplos: recepcionis-
tas, seguranças, trabalhadores da 
limpeza, cozinheiros e auxiliares, 
motoristas de ambulâncias, gesto-
res e outros); (...) e acadêmicos 
em saúde e estudantes da área 
técnica em saúde em estágio hos-
pitalar, atenção básica, clínicas e 
laboratórios”.

Porém, na mensagem de res-
posta da Secretaria Municipal de 

Saúde enviada ao Hospital Uni-
versitário, o Setor de Imunização 
da SMS se baseou nos critérios da 
Deliberação CIB-SUS/MG 3.319, 
de 9 de fevereiro de 2021, não 
levando em consideração o Oficio  
234/2021/CGPNI/DEIDT/SVS/MS, 
datado de 11 de março. Na corres-
pondência enviada, a Secretaria 
Municipal informa que “o Municí-
pio de Montes Claros tem recebi-
do quantitativo de doses para os 
trabalhadores da saúde de acor-
do com cálculo do Ministério da 
Saúde e vem seguindo os critérios 
de vacinação destes profissionais 
como descrito no Plano Nacional 
e em notas técnicas emitidas pelo 
Estado e mantem-se a priorização 
dos profissionais de saúde atuan-
te diretamente com casos de Co-
vid-19, sendo aqueles que fazem 
a assistência e realização de exa-
mes com objetivo de diagnostico. 
Somente depois de vacinar todos 
esses profissionais é que serão ex-
pandidos aos demais funcionários 
da instituição, exceto os da área 
administrativa nessa fase.
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Gasolina registra queda de 5,5% 
nos preços em Montes Claros
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O preço da gasolina em Mon-
tes Claros registrou queda de 
5,5%, desde quarta-feira e com 
isso, o produto pode ser encon-
trado de R$ 5,66 a R$ 5,99 na 
cidade, depois que a Petrobras 
anunciou a redução do preço 
nas refinarias, em 3,71% na ga-
solina ou R$ 0,11, enquanto o 
valor do diesel será cortado em 
3,85%, equivalente a R$ 0,11. 
Com isso, o novo valor da gaso-
lina nas refinarias passa a ser de 
R$ 2,59 por litro, ao passo que o 
diesel passa a custar R$ 2,75. Este 
é o primeiro corte de preços no 
diesel em 2021, após cinco altas 
consecutivas nestes três meses. Já 
a gasolina havia subido seis vezes 
antes da Petrobras reduzir o va-

lor pela primeira vez na semana 
passada. A expectativa é que ain-
da essa semana haja nova queda 
do preço, pois os empresários do 
setor estão preocupados com o 
desaparecimento dos consumi-
dores, com uma queda de 70% na 
procura.

A queda de até R$ 0,33 no li-
tro da gasolina foi comemorado 
pelos consumidores. João Paulo 
Dias explica que ao comprar 100 
litros da gasolina, o consumidor 
estará economizando R$ 33,00, 
que dá para colocar em média 
mais seis a sete litros de gasolina. 
“Isso alivia a situação. O pior é 
que todo mundo fica desconfia-
do, pois quando o santo recebe 
muita esmola, se espanta. Nesse 
ano foram cinco aumentos. O Go-
verno mudou na direção da Pe-

Diretor técnico - Dr. Paulo Renato Denucci - CRM 6581

Tecnologia de última geração 
em uma opção de terapia 
cada vez mais solidificada!

Marque sua avaliação!

Um tratamento com benefícios comprovados 
em  lesões de difícil cicatrização, úlceras de 
decúbito, pé diabético, infecções graves de 
pele, complicações de ferida após cirurgias 
(incluindo as cirurgias plásticas), sequelas de 
radioterapia em intestino e bexiga,  
queimaduras e outros!

Conheça os 
benefícios da

Oxigenoterapia 
Hiperbárica

98828-1645

trobrás e os preços caíram. Tudo 
é política. Ninguém aguenta. Fica 
provado que se o Governo quan-
do quer, pode melhorar para o 
consumidor”, conclui.

O empresário Gustavo Xavier 
explica que desde sábado os 
preços começaram a cair, pois 
a Petrobras reduziu em R$ 0,05 
no preço da gasolina na refina-
ria. Na quarta-feira, veio nova 
queda, pois o preço do barril de 
petróleo no mercado internacio-
nal caiu de Us$ 71,00 para Us$ 
60,00. No seu posto, ele lembra 
que o consumidor está pagando 

R$ 0,30 a menos pela gasolina, 
pois caiu de R$ 5,99 para R$ 
5,69, mas antecipa que deverá 
cair ainda mais esse preço até 
sábado, pois a sua galonagem 
mensal é de 150 mil litros e está 
agora com 60 mil litros. A conse-
quência é que acumula um pre-
juízo no mês de R$ 22 mil, pois 
somente agora teve de pagar R$ 
10 mil pelo licenciamento am-
biental. O empresário cita que 
em pouco tempo, de persistir o 
quadro econômico, muitos pos-
tos terão que fechar as portas, 
pela inviabilidade financeira.
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Guarda Municipal de Moc multa 
ônibus que seguia para Porto Seguro

Juiz autoriza importação de vacinas sem 
doação para o SUS

Mulher é presa com crack 
escondido no sutiã 

Motociclista de 36 anos 
é detido após fugir da 
PM e sofrer acidente
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Homem é preso por esfaquear 
ex-mulher e sogro

O juiz Rolando Valcir Spa-
nholo, da 21ª Vara Federal de 
Brasília, autorizou três entida-
des a importar vacinas contra a 
covid-19. A decisão não é defi-
nitiva e ainda cabe recurso.   A 
liminar foi motivada por ações 
protocoladas pelo Sindicato 
dos Delegados de Polícia do 
Estado de São Paulo, Associa-
ção Brasiliense das Agências de 
Turismo Receptivo e o Sindica-
to dos Servidores da Assembleia 
Legislativa do Estado de Minas 
Gerais.

Ao deferir a liminar pleiteada 
pelas entidades, o magistrado 

considerou inconstitucional o 
artigo 2º da Lei 14.125/21. Pelo 
dispositivo, pessoas jurídicas de 
direito privado podem comprar 
vacinas que tenham obtido libe-
ração emergencial pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), mas obriga a doação 
de parte dos imunizantes para o 
Sistema Único de Saúde (SUS).

“Perceba-se que não se trata 
de furar fila, de quebrar ordem 
de preferência na aplicação das 
vacinas adquiridas pelo Poder 
Público. Aqui estamos falando 
de permitir que a força, a com-
petência, a agilidade e o poder 

de disputa da nossa sociedade 
civil chegue antes e garanta o 
máximo possível de doses adi-
cionais da vacina contra a co-
vid-19 para assegurar a saúde e 
a vida de mais brasileiros”, ar-
gumentou Spanholo.

No início do mês, o mesmo 
juiz também autorizou o Sindi-
cato dos Motoristas Autônomos 
de Transportes Privado Indivi-
dual por Aplicativos do Distrito 
Federal (Sindmaap) a adquirir 
vacinas. Em seguida, a decisão 
foi derrubada pelo Tribunal 
Regional Federal da 1ª Região 
(TRF1). (Agência Brasil)

Após esconder crack no su-
tiã, uma mulher foi presa, em 
Unaí, pela Polícia Militar. A 
ocorrência foi divulgada nessa 
quinta-feira (25). Uma equipe 
da Polícia Militar fazia patru-
lhamento pelo bairro Novo 
Horizonte quando suspeitou 
da mulher. Ela estava em frente 
a uma casa que é alvo de de-
núncias relacionadas à venda 
de drogas.

Segundo a PM, a mulher, de 
46 anos, estava com uma pedra 
de crack e R$ 51. Ela já foi pre-
sa por tráfico anteriormente. 
Os militares fizeram buscas na 
residência e encontraram mais 
10 pedras da mesma droga, 
uma balança e um celular de 
procedência duvidosa. A ocor-
rência foi encaminhada para a 
Polícia Civil.

Nessa quarta-feira (24), um 
ônibus de turismo foi multado 
pela Guarda Municipal quando 
saía de Montes Claros com des-
tino ao litoral baiano. Segundo 
a Guarda Municipal, a Secretaria 
de Saúde não foi comunicada 
sobre a viagem interestadual. 
“Qualquer empresa de turismo 
que for transportar passageiros 
para fora de Montes Claros, tem 
que obrigatoriamente informar a 
data da saída e de retorno, inclu-

sive enviando relação completa 
com nomes dos passageiros e do-
cumento de identidade ou CPF”, 
explicou o inspetor Cosme Du-
rães Azevedo.

A empresa foi multada em R$ 
4.580. O inspetor informou que 
os passageiros puderam seguir 
viagem, mas serão monitorados 
quando retornarem para Montes 
Claros. “No retorno dessas pesso-
as, elas enfrentarão uma barreira 
sanitária. Se por ventura, alguém 

tiver sintoma gripal, terá que 
cumprir quarentena de 14 dias. 
Não havendo nenhum sintoma, 
terá que cumprir quarentena de 
sete dias”.

“Estamos aumentando os ca-
sos de Covid-19 em Montes Cla-
ros, a situação não está bonita. 
Então, vamos cada um de nós 
fazer a nossa parte. Como que 
as pessoas saem de Montes Cla-
ros com destino a Porto Seguro 
sabendo do número elevado de 

casos de Covid-19 que estamos 
enfrentando? O poder público 
faz a parte dele, mas não resol-
verá nada se cada um de nós não 
fizer a nossa parte”, alerta o ins-
petor da Guarda Municipal.

Em nota, a empresa de turis-
mo esclareceu que o serviço foi 
realizado conforme o decreto 
municipal, “que apenas exige 
que os deslocamentos particu-
lares de passageiros em ônibus 
privado sejam realizados até às 

20h e que, após o retorno, os 
passageiros sejam colocados em 
isolamento de sete a 14 dias, a 
depender dos sintomas eventual-
mente apresentados”. De acordo 
com a nota, a empresa é autori-
zada para realizar esse tipo de 
transporte e a autuação foi feita 
de forma indevida, “o que será 
objeto de pertinente demanda 
judicial”.

BARREIRAS | As barreiras 
sanitárias entraram em funcio-

namento em Montes Claros na 
última terça-feira (23). As pesso-
as abordadas nas barreiras serão 
acompanhadas pelas equipes de 
saúde do município. Quem des-
respeitar as orientações, poderá 
ser autuado e pagar multa. Os 
profissionais da saúde fazem um 
rastreamento clínico e orientam 
em relação ao isolamento. Os 
assintomáticos devem ficar isola-
dos por sete dias e sintomáticos, 
por 14.

Nessa quinta-feira, um ho-
mem, de 46 anos, foi preso 
após esfaquear a ex-mulher e 
o sogro, no Norte de Minas. 
Segundo a Polícia Militar, a 
vítima relatou que os dois fo-
ram casados por 20 anos e o 
homem não aceitava o fim do 
relacionamento. “Ela pediu a 
separação e saiu de casa há 
oito dias e foi morar com o 
pai. Nesta data, o homem pu-

lou o muro da casa do sogro, 
arrombou a janela e entrou ar-
mado com uma faca. A mulher 
conta que ele foi na direção 
dela e efetuou o golpe sem di-
zer nada”, explicou o soldado 
Eduardo Gomes Fonseca.

O pai tentou intervir para 
impedir que a filha fosse mor-
ta e também foi esfaqueado. A 
mulher foi atingida na mama 
esquerda e o pai no mamilo. 

As duas vítimas foram socorri-
das pela PM e levadas para o 
hospital da cidade. Após o cri-
me, o homem pulou o muro 
da casa e fugiu do local. A po-
lícia fez rastreamento durante 
3h e conseguiu localizá-lo.

“Fizemos rastreamento em 
toda a cidade e fomos em 
locais onde o suspeito costu-
mava frequentar. Mais tarde 
retornamos na casa onde ele 

morava e pela janela, observa-
mos que ele estava dormindo. 
Mesmo estando em flagran-
te, o homem desobedeceu a 
ordem e não permitiu nossa 
entrada. Tivemos que arrom-
bar a porta para efetuar a pri-
são”. A faca usada no crime 
foi apreendida na cozinha da 
casa. O homem foi conduzido 
à delegacia de Polícia Civil de 
Taiobeiras.

Um motociclista foi preso após 
fugir de uma abordagem policial 
e sofrer um acidente em Unaí. 

Segundo a Polícia Militar, ele foi 
visto em atitude suspeita duran-
te um patrulhamento no Bairro 

Cachoeira. Ao perceber que seria 
abordado, fugiu em alta velocida-
de e foi perseguido. Na fuga, o ho-
mem perdeu o controle da direção 
e caiu do veículo. Ainda de acordo 
com a PM, ele sofreu escoriações e 
recebeu atendimento médico an-
tes de ser levado para a delegacia.

A polícia fez buscas na casa 
dele e encontrou uma porção de 
maconha, cinco cartuchos calibre 
32, material para recarga de cartu-
chos e uma espingarda calibre 32. 
Os militares também aprenderam 
a moto e R$ 1.502. Segundo a PM, 
o homem alegou ter fugido da 
abordagem porque a motocicleta 
estava com a documentação atra-
sada. Ele foi conduzido à delegacia 
e o caso será apurado pela Polícia 
Civil.
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Norte de Minas recebe a maior 
remessa de vacinas contra a Covid-19

Montes Claros registra mais 22 mortes 
por Covid-19

Carlos Pimenta pede cuidado com 
denuncia de fura-fila
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O Norte de Minas registrou 26 
mortes por complicação provoca-
das pelo novo coronavírus, ontem 
(25), sendo 22, em Montes Claros; 
dois, em Janaúba; um, em Bocaiu-
va e; outro em Salinas. 

De acordo com o setor de epi-
demiologia de Montes Claros as 
22 mortes são de nove mulheres 
com idade entre 31 e 83 anos e 13 
homens com idade entre 37 e 85 
anos. Com estes números, aumen-
tou para 492 mortes no município.

A região, agora, ultrapassa os 
62.032 casos ao todo, sendo 1.116 
mortes e 60.916 casos confirma-
dos. Foram 1.118 novos casos, 
em Bocaiuva (23), Botumirim (2), 
Buenópolis (6), Buritizeiro (23), 
Catuti (1), Chapada Gaúcha (6), 
Cristália (1), Francisco Dumont 
(4), Fruta de Leite (2), Gameleiras 
(1), Glaucilândia (9), Grão Mogol 
(30), Guaraciama (1), Itacarambi 
(1), Jaíba (4), Janaúba (55), Janu-
ária (1), Juramento (2), Lassance 
(2), Manga (18), Mato Verde (5), 
Mirabela (3), Montalvânia (2), 
Montes Claros (717), Olhos-d’ 
Água (3). Padre Carvalho (1), Pai 
Pedro (2), Pirapora (15), Rio Par-
do de Minas (17), Santo Antônio 
do Retiro (5), São Francisco (8), 
São João da Lagoa (3), São João 
do Paraíso (9), Serranópolis de Mi-
nas (2), Taiobeiras (53), Ubaí (22), 
Vargem Grande do Rio Pardo (7), 
Várzea da Palma (52),

As 1.116 mortes foram em 82 
municípios do Norte de Minas, 
em Águas Vermelhas (4), Berizal 
(1), Bocaiuva (28), Botumirim (1), 

Brasília de Minas (10), Buenópo-
lis (7), Buritizeiro (16), Capitão 
Enéas (6), Catuti (2), Chapada 
Gaúcha (2), Claro dos Poções (4); 
Cônego Marinho (1), Coração de 
Jesus (7), Curral de Dentro (4), 
Divisa Alegre (6), Engenheiro Na-
varro (1), Espinosa (40), Francisco 
Dumont (3), Francisco Sá (15), 
Fruta de Leite (1), Gameleiras (3), 
Glaucilândia (4), Grão Mogol (3), 
Guaraciama (1), Ibiaí (3), Ibiracatu 
(1), Icaraí de Minas (1), Indaiabira 
(1), Itacambira (2), Itacarambi (5), 
Jaíba (17), Janaúba (56), Januária 
(23), Japonvar (1), Jequitaí (4), Jo-
aquim Felício (2), Josenópolis (3), 
Juramento (1), Juvenília (3), Lagoa 
dos Patos (1), Lassance (1), Lontra 
(5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (8), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (6), Mirabela (5), Mon-
talvânia (16), Monte Azul (18), 
Montes Claros (471), Montezuma 
(2), Ninheira (2), Nova Porteiri-
nha (2), Novorizonte (3), Olhos-d’ 
Água (3), Padre Carvalho (3), Pai 
Pedro (2), Pedras de Maria da Cruz 
(2), Pintópolis (1), Pirapora (28), 
Ponto Chique (2), Porteirinha 
(33), Riachinho (3), Riacho dos 
Machados (3), Rio Pardo de Minas 
(4), Rubelita (1), Salinas (25), San-
ta Cruz de Salinas (2), Santa Fé de 
Minas (2), Santo Antônio do Retiro 
(1), São Francisco (23), São João 
da Lagoa (1), São João da Ponte 
(21), São João das Missões (3), 
São João do Paraíso (18), São Ro-
mão (4), Taiobeiras (15), Ubaí (1), 
Urucuia (3), Várzea da Palma (20), 

O Norte de Minas recebeu on-
tem, 55.500 doses de vacinas Coro-
naVac e AstraZeneca/Universidade 
Oxford, sendo que 28.650 doses 
ficarão na Superintendência Regio-
nal de Saúde, que reúne 54 municí-
pios; 22.300 doses para a Gerência 
Regional de Saúde de Januária que 
tem sob jurisdição 25 municípios 
e 4.550 doses para a Gerência Re-
gional de Pirapora, que atua em 
sete municípios. A coordenadora 
de vigilância em saúde da SRS de 
Montes Claros, Agna Soares da Silva 
Menezes explica que com a nova re-
messa de vacinas será completado o 
percentual de 80% de pessoas com 
idade entre 70 a 74 anos que já re-
ceberam a primeira dose de imuni-
zante. Nas comunidades ribeirinhas 
e quilombolas a previsão é de que 
sejam vacinadas 100% das pessoas 
integrantes desse grupo prioritá-

rio. Por outro lado, a nova remessa 
também possibilitará atingir 95% 
dos profissionais de saúde já con-
templados com o recebimento da 
primeira dose da vacina contra a 
Covid-19.

A entrega das vacinas para as 
secretarias municipais de saúde 
será realizada nesta sexta-feira (26). 
Além da remessa de 55,5 mil doses 
de vacinas repassadas ao Norte de 
Minas nesta quinta-feira, os municí-
pios também receberão 7.138 doses 
para complemento do esquema va-
cinal de pessoas com idade entre 75 
a 84 anos, além de parte dos traba-
lhadores da saúde que já receberam 
a primeira dose da vacina. O trans-
porte dos imunizantes até os muni-
cípios será efetuado sob escolta da 
Polícia Militar. 

Até o momento, com a nova 
remessa de vacinas enviadas pela 

SES-MG a região ampliada de saú-
de do Norte de Minas contabiliza o 
recebimento de 189.540 doses de 
imunizantes. No dia 19 de janeiro 
o Governo do Estado enviou para a 
região 42.280 doses da vacina Coro-
naVac. Já no dia 27 de janeiro foram 
entregues à região 23.620 doses das 
vacinas CoronaVac e da AstraZene-
ca/Universidade de Oxford. No dia 
26 de fevereiro foram destinadas 
à região mais 25,4 mil doses de 
vacinas CoronaVac e AstraZeneca/
Universidade de Oxford. A última 
remessa foi enviada à região no dia 
5 de março, totalizando 19,8 mil do-
ses de vacinas CoronaVac.

Até a manhã de ontem (25), da-
dos contabilizados pela Secretaria 
de Estado da Saúde de Minas Gerais 
pela plataforma informatizada vaci-
nômetro, revelam que aumentou 
para 73.574 as pessoas residentes 

girlEno alEncar

O deputado Carlos Pimenta, 

fez um apelo na manhã de ontem 
(25), na reunião da Comissão 
Legislativa de Inquérito da As-

sembleia Legislativa para tirar a 
pecha de fura-fila de alguns ser-
vidores da Secretaria Estadual de 

Saúde que estão com seu nome 
inseridos na lista, pois afirma que 
muitos deles estão apavorados, 

DIVULGAçãO

O deputado Carlos Pimenta (à dir.) em videoconferência

com as vacinas

na região ampliada de saúde do 
Norte de Minas que já receberam 
a primeira dose da vacina contra a 
Covid-19. Outras 28 mil 768 já rece-

beram a segunda dose. Entre as pes-
soas integrantes dos grupos priori-
tários já vacinados estão idosos 
residentes em instituições de longa 

permanência; deficientes físicos as-
sistidos por residências inclusivas; 
trabalhadores da saúde; indígenas 
e idosos a partir de 79 anos. (ga)

Varzelândia (16) e Verdelândia (3).
Agora são 60.524 casos con-

firmados, em Águas Vermelhas 
(273), Berizal (87), Bocaiuva 
(1286), Bonito de Minas (38), Bo-
tumirim (131), Brasília de Minas 
(590), Buenópolis (201), Buriti-
zeiro (691), Campo Azul (162), 
Capitão Enéas (365), Catuti (150), 
Chapada Gaúcha (317), Claro dos 
Poções (225), Cônego Marinho 
(71), Coração de Jesus (356), 
Cristália (141), Curral de Dentro 
(321), Divisa Alegre (172), Enge-
nheiro Navarro (104), Espinosa 
(1.033), Francisco Dumont (83), 
Francisco Sá (619), Fruta de Lei-
te (57), Gameleiras (238), Glau-
cilândia (64), Grão Mogol (412), 
Guaraciama (50), Ibiaí (84), Ibi-
racatu (87), Icaraí de Minas (198), 
Indaiabira (188), Itacambira (97), 
Itacarambi (317), Jaíba (1.109), 
Janaúba (3.088), Januária (1.131), 
Japonvar (131), Jequitaí (114), 
Joaquim Felício (98), Josenópolis 
(367), Juramento (113), Juvenília 
(190), Lagoa dos Patos (36), Las-
sance (151), Lontra (273) e Luis-

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 
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lândia (86).
Tem ainda Mamonas (248), 

Manga (709), Matias Cardoso 
(117), Mato Verde (581), Mirabe-
la (279), Miravânia (10), Montal-
vânia (578), Monte Azul (957), 
Montes Claros (24.658), Monte-
zuma (170), Ninheira (218), Nova 
Porteirinha (171), Novorizonte 
(53), Olhos D’Água (67), Padre 
Carvalho (133), Pai Pedro (78); 
Patis (152), Pedras de Maria da 
Cruz (192), Pintópolis (57), Pi-
rapora (2.927), Ponto Chique 
(66), Porteirinha (1.398), Riachi-
nho (239), Riacho dos Machados 
(212), Rio Pardo de Minas (666), 
Rubelita (53), Salinas (1.458), 
Santa Cruz de Salinas (36), Santa 
Fé de Minas (216), Santo Antônio 
do Retiro (155), São Francisco 

(688), São João da Lagoa (84), São 
João da Ponte (398), São João das 
Missões (252),  São João do Pacuí 
(18), São João do Paraíso (1.152). 
São Romão (121), Serranópolis 

de Minas (95), Taiobeiras (1.611), 
Ubaí (136), Urucuia (158), Vargem 
Grande do Rio Pardo (170), Vár-
zea da Palma (1.791), Varzelândia 
(480) e Verdelândia (274). (ga)

quando não cometerem nenhuma 
irregularidade e falha, pois tem 
muitos deles que são essenciais 
nessa campanha de imunização, 
já que se não estão na linha de 
frente do combate a doença, es-
tão atuando nas farmácias e dis-
tribuindo os medicamentos ou no 
acompanhamento da doença e, 
por isso, deveriam ser vacinados e 
inclusive receber a segunda dose 
da vacina. O deputado lembra que 
não se pode generalizar todos en-
volvidos e entende que cabe ao 
Poder Judiciário investigar o que 
ocorreu e tomar as providências.

Durante a reunião ordinária da 
ALMG, na quarta-feira, o deputa-
do Carlos Pimenta anunciou que 
está na expectativa de que Minas 
Gerais receba a cota de medica-
mentos para o tratamento de pa-
cientes que estão internados com 
Covid em leitos comuns e de UTI, 
em Montes Claros, pois explica 
que o governador Romeu Zema 
participou de reunião com o pre-
sidente Jair Bolsonaro e no Minis-
tério da Saúde, quando recebeu 

a informação que em 72 horas os 
estoques de Minas Gerais serão 
restabelecidos. Ele relembrou o 
risco de faltar os medicamentos 
na região Norte de Minas, mas 
disse estar satisfeito com a pro-
messa do governo estadual de 
resolver o problema. Segundo 
ele, o governador Romeu Zema 
esteve nesta quarta-feira (24) em 
Brasília e assegurou que o Estado 
receberá, em até 72 horas, os me-
dicamentos da União.

Ele alertou, no entanto, que o 
Estado ainda deve sofrer com o 
aumento de casos este mês. “Im-
portante esclarecer que ainda não 
chegamos ao ápice dessa segunda 
onda em nosso Estado”, lamen-
tou. A esperança do deputado é 
que a vacinação seja ampliada a 
partir de abril e que até agosto, 
70% das pessoas com mais de 18 
anos já estejam imunizadas no 
País. Se atingir a meta, o Brasil, 
conforme Carlos Pimenta terá 
atingido a imunidade de rebanho 
e poderá começar a superar a 
pandemia.
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Montes Claros abre crédito especial 
para Base Unificada

Decreto facilita entendimento de valores para 
usuários de água

Epamig promove debate sobre forrageiras para 
o Semiárido Mineiro

sejusp leiloa 24 veículos apreendidos em operações 
contra o tráfico de drogas

O Governo de Minas Gerais 
consolidou as regras para a co-
brança pelo uso de recursos hí-
dricos no estado. A medida foi 
apresentada com a publicação do 
Decreto 48.160, ontem (25), pelo 
governador Romeu Zema. Com a 
norma, a cobrança foi aprimorada 
para tornar a gestão da água mais 
eficiente e trazer mais transparên-
cia ao usuário.

A cobrança é um instrumento 
de gestão previsto na Política Es-
tadual de Recursos Hídricos. Os 
recursos obtidos a partir da me-
todologia podem ser convertidos 
em importantes ações de melho-
rias na gestão das bacias, como o 
financiamento de projetos hidro-
ambientais, de planos municipais 

de saneamento básico, entre ou-
tras medidas para garantir o uso 
sustentável da água e a segurança 
hídrica.

Além disso, a medida pode re-
sultar em intervenções de proteção 
das águas contra ações que podem 
comprometer o seu uso. Atualmen-
te, a cobrança é obrigatória para 
todas as bacias hidrográficas do Es-
tado. A determinação veio a partir 
do decreto 47.860, publicado em 
fevereiro de 2020. Até o momento, 
o instrumento de gestão está imple-
mentado em 12 das 36 bacias hidro-
gráficas do Estado.

cobrança

O decreto publicado pelo deve 

seguir a Deliberação Normativa 
(DN) nº 68, aprovada pelo Conse-
lho Estadual de Recursos Hídricos 
(CERH-MG) durante a 124ª Reu-
nião Ordinária, na última segunda-
feira (22/3).

O texto propõe metodologias 
de cobranças para usuários de dife-
rentes setores. Além disso, a norma 
também estabelece que o preço 
para a cobrança pelo uso da água 
deve ser diferenciado, conforme a 
disponibilidade e a qualidade da 
água na região em questão. Outra 
regra apresentada é a definição do 
preço mínimo que deve ser pratica-
do pelos comitês de bacia.

De acordo com a gerente de Ins-
trumentos Econômicos de Gestão 
do Igam, Thaís Lopes, a Delibera-

A Empresa de Pesquisa Agrope-
cuária de Minas Gerais (Epamig), 
vinculada à Secretaria de Agricul-
tura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa), realiza na terça-feira (30) 
o Inova Norte, evento on-line 
que vai discutir o cultivo e o uso 
de forrageiras para a alimentação 
animal no Semiárido Mineiro. O 
bate-papo, que começa às 19h com 
transmissão pelo Canal da Epamig 
no YouTube, será conduzido pela 
pesquisadora Leidy Rufino, chefe-
geral da Epamig Norte.

O evento será o primeiro de 
uma série de debates sobre os 
impactos das forrageiras na agri-
cultura e na pecuária do Norte 
de Minas. Participam da discus-

são a instrutora do Sistema Fa-
emg/Senar, Inêz Pereira, técnica 
responsável pela Unidade de 
Referência Tecnológica (URT) do 
Projeto Forrageiras do Semiári-
do, da Confederação de Agricul-
tura e Pecuária do Brasil (CNA), 
em Montes Claros; o coordena-
dor-técnico regional da Emater
-MG em Janaúba, Osmar Antunes 
Neto; e o pesquisador e profes-
sor-colaborador do Programa de 
Pós-graduação em Zootecnia da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros, Campus Janaúba, Flávio 
Pinto Monção.

Leidy destaca que as caracterís-
ticas edafoclimáticas da região fize-
ram crescer a busca por fontes de 

alimentação para o rebanho, mais 
resistentes à seca. “Entre as alter-
nativas estão capins adaptados às 
nossas condições como: Buffel, 
Andropogon, Urochloa, braquiá-
rias e panicuns adaptados. Além 
da Palma forrageira, do Sorgo e do 
Milheto para produção de silagem 
e do Capim Capiaçu”, destaca a 
pesquisadora.

O evento é direcionado para 
produtores rurais e estudantes, 
que poderão interagir por meio 
do chat. Para participar do even-
to, não há necessidade inscrições 
prévias. Mais informações pelo 
e-mail epamignorte@epamig.br 
ou telefone (38) 3834-1760. (Por-
tal Epamig)

A Secretaria de Estado de Justiça 
e Segurança Pública (Sejusp) promo-
ve, na terça-feira (30/3), o segundo 
leilão virtual de 2021 de bens apre-
endidos em operações contra o trá-
fico de drogas e outros crimes rela-
cionados. Nesta edição, poderão ser 
arrematados vinte e quatro veículos, 
entre carros e motos, incluindo um 
Volkswagen Fox, uma Fiorino, um 
Palio Fire, além de uma moto Honda 
CG 125 Fan e um caminhão Merce-

des Benz, leiloado como sucata.
Os lances já podem ser reali-

zados por meio do site www.mgl.
com.br/leilao/11736/lotes?page=1.

Em virtude da pandemia da co-
vid-19 e do decreto estadual que 
inseriu Minas Gerais na onda roxa 
do plano Minas Consciente, dife-
rentemente das edições anteriores, 
não será possível realizar a visitação 
presencial aos bens. Todas as infor-
mações podem ser conferidas no 

edital, disponível no link https://
cutt.ly/gxb5B7Q.

Os veículos considerados recu-
peráveis podem voltar à circulação 
e têm direito à documentação. Os 
arrematantes também são isentos 
de multas, encargos e tributos ante-
riores à aquisição. Já os objetos alie-
nados como sucatas irrecuperáveis 
só podem ser vendidos para empre-
sas de desmonte ou reciclagem, de-
vidamente credenciadas em órgãos 

de trânsito.

aplicação dos recursos
A ação integra o projeto federal 

“Esforço Concentrado para a Redu-
ção dos Bens Aguardando Destina-
ção”, do Ministério da Justiça e Segu-
rança Pública, via Secretaria Nacional 
de Políticas sobre Drogas (Senad). O 
projeto conta com a parceria do Go-
verno de Minas Gerais, por meio da 
Sejusp, e busca agilizar a alienação 

dos bens perdidos em favor da União.
“É muito importante este segun-

do leilão porque mantém a nossa 
perspectiva de transformar veículos 
e bens apreendidos em recursos 
para as políticas públicas de enfren-
tamento ao tráfico de drogas e de 
prevenção à criminalidade”, desta-
ca a subsecretária de Prevenção à 
Criminalidade da Sejusp, Andreza 
Gomes.

Todos os recursos arrecadados, 

assim que voltarem ao Estado, serão 
aplicados em ações de redução da 
oferta e da demanda de substâncias 
ilícitas e em campanhas, estudos e 
capacitações relacionadas a temáticas 
das drogas. Os recursos também são 
aplicados na própria gestão do Fun-
do Nacional Antidrogas (Funad) e nas 
despesas decorrentes do cumprimen-
to das atribuições da Secretaria Nacio-
nal de Políticas sobre Drogas, órgão 
gestor do fundo. (Agência Minas)

girlEno alEncar

A Prefeitura de Montes Claros 
publicou ontem o Decreto 4192, 
onde abre crédito especial ao or-
çamento no valor de R$ 450 mil, 
para serem aplicados na Reforma e 
Ampliação das Instalações da Base 
Integrada São Luiz dos Bombeiros 
Militares e do SAMU, na avenida 
Mestra Fininha. O coronel Fer-
nando Augusto, comandante do 
4º Comando Operacional Regio-
nal dos Bombeiros salienta que 
isso é de grande importância, pois 
ocorre na semana quando a corpo-
ração comemora seis anos de cria-
ção desse Comando Regional. A 

expectativa é de quando será dada 
a ordem de serviço para iniciar a 
reforma da unidade.

A criação da Base Unificada 
foi uma iniciativa do Conselho 
de Veneráveis do Norte de Minas, 
Conselho Maçônico de Segurança 
Pública e Movimento Maçônico 
do Norte de Minas, depois que 
a Polícia Militar desativou o pré-
dio na avenida Mestra Fininha. 
Os maçons entenderam que criar 
uma base unificada dos Bombei-
ros e SAMU deixará a região Sul 
da cidade com um atendimento 
mais rápido, nos casos de pessoas 
que apresentarem infarto ou AVC. 
Atualmente o SAMU fica no bairro 

Santo Antônio, no Grande Delfi-
no, do outro lado da cidade. Com 
essa base, demorará a metade do 
tempo para atender os casos apre-
sentados.

No ano de 2018 a Maçonaria 
promoveu as primeiras reuniões, 
quando conseguiu a doação de R$ 
100 mil de emenda do deputado 
Paulo Guedes, em verba já aplica-
da na reforma do prédio. Depois 
mais R$ 250 mil de emendas de 
cinco vereadores. O prefeito Hum-
berto Souto assinou convênio com 
os Bombeiros, para a Prefeitura 
fazer a reforma do prédio. O pro-
cesso licitatório foi encerrado e o 
contrato assinado.

DIVULGAçãO

EVANDRO RODNE

ERASMO PEREIRA

10 geral

ção Normativa simplifica e cria um 
parâmetro nas equações que devem 
ser feitas pelos comitês de bacia. O 
modelo de cobrança será obtido 

após a multiplicação entre o valor 
outorgado e o preço mínimo adota-
do. A maior alteração ocorrerá para 
os usos agropecuários, em que será 

necessário fazer uma média entre 
o valor outorgado e o valor efetiva-
mente medido, multiplicada pelo 
preço mínimo. (Agência Minas)

Novas regras sobre cobrança por uso de recursos hídricos foram publicadas pelo Governo do 
Estado
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Feriados adiam licitação para merenda 
escolar na rede municipal em Moc

Foi adiada para dia 9 de abril, a 
licitação para a compra da merenda 
escolar destinada aos 29.351 alunos 
da rede municipal de Montes Claros 
e que seria realizada hoje. A anteci-
pação dos feriados, na semana pas-
sada, provocou o adiamento para 
a compra de 6 mil pacotes de aça-
frão, 30 mil quilos de açúcar, 3 mil 
pacotes de amido de milho, 10 mil 
quilos de arroz, 7 mil quilos de ar-
roz integral, 1,5 mil litros de azeite, 
400 mil bananadas, 45 mil pacotes 
de biscoito doce integra com cacau, 
35 mil pacotes de biscoito salgado 

tipo salpet, 300 frascos de canela em 
pó, 3 mil pacotes de canjica de mi-
lho branca, 3 mil pacotes de canjica 
de milho amarela, 1,2 mil pacotes 
de coco ralado, 27 mil pacotes de 
Colorau, 22 mil sachê de extrato de 
tomate, 4 mil pacotes de farinha de 
aveia, 50 mil quilos de feijão carioca, 
6 mil quilos de feijão preto.

Tem ainda, 2 mil latas de fórmula 
infantil para alimentação de lacten-
tes a partir do sexto mês de vida, 1,5 
mil quilos de fubá, 80 mil pacotes de 
leite em pó integral instantâneo de 
400 gramas, 11 mil pacotes de Lou-

ro em folha, 24 mil pacotes de ma-
carrão espaguete oito e integral, 10 
mil pacotes de macarrão letrinhas, 
38 mil pacotes de macarrão Padre 
Nosso e Integral, 4,5 mil pacotes de 
Milho para Pipoca 15 mil latas de mi-
lho verde, 30 mil óleo de soja, 5 mil 
pacotes de orégano, 1,5 mil pacotes 
de proteína texturizada de soja, 8 mil  
quilos de sal refinado, 20 mil latas de 
sardinha e 18 mil pacotes tempero 
completo “sem pimenta.

O número de refeições diárias 
a serem ofertadas aos alunos do 
sistema municipal de ensino estão 

conforme padronização dos car-
dápios elaborados para o ano de 
2021, bem como de acordo com 
o número de alunos matriculados 
e informados junto ao Programa 
Nacional de Alimentação conforme 
disponibilizado pelo FNDE/ Mi-
nistério da Educação.  São 29.351 
alunos, sendo 534 alunos da Edu-
cação Infantil que permanecem nas 
Unidades por tempo integral; 2.426 
alunos parcial creche Alunos do 
Maternal I e Maternal II; 7.739 par-
cial pré creche Alunos dos 1º e 2º 
Períodos do Ensino Infantil; 629 do 
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Promotor alerta que alunos não
são obrigados a retornar as aulas

girlEno alEncar

O promotor Felipe Gustavo 

Gonçalves Caires, coordenador da 
regional do Procon Estadual em 
Montes Claros, alertou que as es-

colas devem oferecer pelo menos 
o regime hídrico para os seus alu-
nos, com uma parte das atividades 

A videoconferência que discutiu o assunto 

remotas e outra presencial, pois. “O 
consumidor não pode ser obrigado 
ao retorno presencial enquanto to-
dos não tiverem sido vacinados”, 
relata Caires. Ele participou da dis-
cussão sobre a retomada das aulas, 
na Semana do Consumidor, orga-
nizada pelo Ministério Público de 
Minas Gerais, quando se lembrou 
da complexidade e do caráter mul-
tidisciplinar do tema, uma vez que 
envolve direitos do consumidor, 
civil, à saúde, à educação. Entre vá-
rios aspectos abordados, ele falou 
sobre possível reaproveitamento de 
material escolar. “É ônus do forne-
cedor da escola provar que esse re-
aproveitamento é inviável, seja por 
desatualização ou deterioração”.

Na segunda-feira (22), foi encer-
rado o evento “Diálogos da Semana 
do Consumidor: O Impacto da Pan-
demia nas Relações de Consumo”, 
realizado no ambiente online pelo 
Ministério Público de Minas Gerais, 
por meio do Procon-MG. Durante 
cinco dias, especialistas debateram 

a situação dos consumidores, que, 
em momento de fragilidade frente 
às consequências da pandemia da 
Covid-19, ainda têm que lidar com 
aumento do custo de vida no seu 
dia a dia, especialmente devido a 
reajustes de preços, inflexibilidades 
contratuais e abusos cometidos por 
fornecedores de produtos e servi-
ços. Contratos escolares, planos de 
saúde, transporte aéreo, turismo, 
abusos e elevação de preços foram 
alguns dos tópicos abordados. Para 
o coordenador do Procon-MG, Ro-
drigo Filgueira, o direito está sendo 
testado e colocado à prova para ga-
rantir os direitos fundamentais du-
rante esse período em que muitas 
pessoas estão fragilizadas e empo-
brecidas.  

Na discussão sobre a educação, 
Andréa Mismotto Carelli, promo-
tora de Justiça do MPMG e coor-
denadora estadual de Defesa da 
Educação, traçou um panorama da 
situação no estado e lembrou que 
as escolas da rede pública e parti-

culares estão autorizadas a retomar 
as atividades presenciais a partir da 
onda amarela, conforme estabele-
cido pelo comitê gestor estadual, 
mas com a chancela do gestor local. 
Para isso, segundo ela, é preciso 
protocolos sanitários específicos e 
um plano que contemple os aspec-
tos pedagógicos, além do diálogo. 
“O direito à informação, constante 
do CDC, deve ser observado pelas 
instituições, que devem informar 
sobre as possibilidades aos pais, in-
clusive do ensino híbrido”.

Nelson Rosenvald, procurador 
de Justiça do MPMG, fez uma sín-
tese da experiência contratual no 
contexto da pandemia e afirmou 
que o exercício do poder de polí-
cia pela Administração foi a causa 
direta da impossibilidade de cum-
primento de muitos contratos, mais 
do que a pandemia em si. “Esse 
contexto pede e reclama o reexame 
e o afastamento da responsabilida-
de do devedor pelo inadimplemen-
to”.

Ensino de Jovens e Adultos;  17.331 
do ensino fundamental, 72 ensino 

fundamental integral e  620 da edu-
cação especial. (ga)

DIVULGAçãO
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arraial d’ ajuda está na frente de Moc, vacinando idosos com 65 
anos ou mais desde ontem até domingo. Que haja um CRONOGRAMA MAIS 
ORGANIZADO aqui em Moc, pelo menos para os mais de 70 anos até 74, mas 
são vários locais e não só um.

jair Bolsonaro, sentindo-se apertado, ficou bastante desconfortável 
no figurino de moderado e conciliador, dizem governadores, que participa-
ram do evento que busca uma coordenação única para o combate à pande-
mia do coronavírus.

dona marina lorEnzo FErnandEz acaba de ganhar mais um bis-
neto. Desta vez veio o principezinho Camilo que nasceu em Cuba, filho de 
Eduardo Fernandez e Amina Demichelle Muniz. Cibelly Demichelle e Carlos 
Muniz estrearam como avós e os avós paternos Eduardo Fernandez Silva e 
Rosa Maria Roedel vendo com emoção aumentar o número de netinhos.

 
a aquisição do grupo BIG pelo Carrefour Brasil, anunciada nesta 

quarta-feira, vai colocar nas mãos do grupo as marcas BIG, Super Bompreço, 
Maxxi Atacado, Walmart e Sam’s Club, além daqueles que eles já administra-
vam. Será o maior supermercado do Brasil.

passEi ontEm em frente à LOJA DA MAçONARIA ACÁCIA e vi muita 
gente chorando, pois dois maçons haviam falecido vítimas do Covid-19 e, 
estavam sendo homenageados. Meu Deus, até quando estaremos perdendo 
tantos amigos e familiares para este terrível vírus?! Que Deus tenha piedade 
de todos nos. 

nos BastidorEs do Planalto, saída de Guedes é uma questão de tem-
po. Posição de Guedes como conselheiro de Bolsonaro nos momentos de 
crise, entretanto, embaralha expectativas sobre o timing de uma eventual 
saída do ministro. Por outro lado, acho difícil a saída de Guedes porque atra-
palharia de vez o Governo. 

com mais de 3 mil óbitos em 24 horas, Brasil atinge marca de 300 mil 
mortes por Covid-19. Índia paralisa exportação da AstraZeneca. Decisão pode 
afetar o envio de mais doses para o Brasil e para outros países mais pobres.

BELEZAS DE MOC- e nesta série de grandes belezas montes-cla-
renses, o destaque de hoje vai para o charme indiscutível da minha 
jovem e bela sobrinha, VictoriA pAUlino que é empresária do 
setor fashion com sua Maison VASTHI. Ela é filha de Cristina Pauli-
no e neta de Zé Miguel e terezinha. 

ADOREI CONHECER BERGEN, que é a segunda maior cidade da 
noruega e um grande centro urbano com cerca de 260 mil habitan-
tes. rodeada por montanhas e é considerada a porta de entrada para 
os famosos fiordes norueguês.

COM O GRANDE companheiro de viagem, o médico leopoldo 
(leo) pompeu. saindo de oslo rumo a suécia, passando por várias 
cidades  de ônibus e barco até estocolmo. pelas estradas e à beira 
mar outras paisagens fantásticas que parecem até cartões postais.

ATRAVESSANDO pelo mar do norte rumo a noruega.

QUEM ESTEVE ANIVERSARIANDO ONTEM, foi ex-deputado e 
ex-ministro, José sArAiVA Felipe, que quando era ministro da 
saúde, fez muito pelo setor  em todo norte de Minas e principal-
mente nos hospitais daqui de Moc. infelizmente, não foi reconhe-
cido pelo trabalho brilhante que sempre fez desde a época que era 
um dos políticos mais destacados na câmara Federal. Aplausos 
para este grande homem. na foto, ele em uma das noites das per-
sonAlidAdes do Ano com o empresário sérgio Amaral.

NUNCA É DEMAIS relembrar quando tive a honra de receber aqui 
em Montes claros por duas vezes, Juscelino Kubitschek conside-
rado o maior presidente da história do Brasil e, em apenas qua-
tro anos, construiu Brasília e morreu pobre, bem ao contrário dos 
nossos últimos presidentes que saquearam o nosso país.

APLAUSOS para a empresária do setor fashion, lilitA pereirA, 
pois está comemorando 40 anos da sua Maison e mantendo sua 
finíssima clientela. Na foto sua filha, Ana Luiza que é o seu braço 
direito e brilha também como empresária.

sÓ poBrE é prEso

Em nenhum momento advogados de Lula apresentaram provas de 
que o réu seria inocente. Todos os argumentos utilizados para inocentá
-lo foram no sentido de buscar falhas no processo de julgamento: foro 
errado ou suspeição do juiz. Triplex, sítio, Gamecorp, empreiteiras, em-
préstimos para países inadimplentes... Existe um rastro de trilha enor-
me de como Lula da Silva recebeu grana indevida. Mais uma vez ficou 
provado que só pobre é preso neste país.

ahh carmEm lúcia 

Ao longo dos 520 anos de existência do Brasil houve um momento, 
apenas um, em que a população brasileira acreditou que havia realmen-
te justiça em seu país; acreditou, nesses instantes, que de fato existiam 
leis e que elas eram aplicadas a todos por igual, incluindo os milio-
nários, os influentes e os poderosos. Carmen Lúcia, a devoradora de 
sonhos, destruiu esse momento, com sua virada de folha.

dEssEspEro nos hospitais 

Estou sabendo que o desespero está tomando conta dos HOSPITAIS 
que estão sem leitos e até sem remédios. Muito triste ver familiares de-
sesperados e médicos e enfermeiros indo às lágrimas por não saberem 
como salvar tantas vidas. O pior é que muitos aparelhos que poderiam 
ser comprados pelos pacientes não estão no mercado de Montes Claros 
e está ficando difícil até em Belo Horizonte. Muito desumano.

tEcnologia é o rEmédio 

A pandemia fez com que milhares de pessoas se isolassem para ten-
tar conter o avanço da Covid-19. Um ano depois do início da crise sa-
nitária o isolamento continua sendo necessário. Com isso, a tecnologia 
tomou espaço na vida da população, com aulas e encontros virtuais, 
que serviram tanto para manter o contato social, como para evitar a 
completa deterioração da saúde mental. Profissionais acreditam que a 
tecnologia também é uma ferramenta que ajuda a população. Muitas 
pessoas passaram a fazer tratamentos psicológicos por meio de vídeo-
chamadas, por exemplo.

agora vai

Governadores que participaram da reunião com Bolsonaro (todos, 
no mínimo, simpáticos ao presidente) deram um voto de confiança a 
Marcelo Queiroga. A defesa da autonomia da gestão e a garantia de que 
nomeará técnicos para a equipe os animaram. “Temos que nos inclinar 
urgentemente na direção de especialistas”, disse o governador de Mi-
nas Gerais, Romeu Zema. A oposição não foi chamada para o encontro, 
também para quê?...

VAP & VIP

RUMO AOS PAÍSES ESCANDINAVOS- Durante um mês, percorri 
pela segunda vez, os deslumbrantes países escandinavos, aterris-
sando em copenhague capital da dinamarca. percorri de ônibus, 
trem e barcos cidades fantásticas não só da dinamarca como da su-
écia, Finlândia, islândia e antes de chegar à rússia, visitei lituânia, 
letônia, estônia, entre outras. por isso mesmo, vou ilustrar a pagina 
de hoje com alguns momentos desta viagem. QUAndo Aterrissei 
eM conpenHAGUe, em pleno verão e, como estão vendo na foto, 
multidões de jovens tomando sol a beira do canal. Mas o verão não 
é tão quente, pois como todos sabem, os países nórdicos são prati-
camente gelados.


